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AGENZIA EUROPEA DEL FARMACO

Imprese italiane in campo per la candidatura
di Milano a ospitare l’Ema
–di Beda Romano |  27 settembre 2017

Corsa a doppia cifra per
gli ordini di macchinari

Fiducia in crescita per
consumatori e imprese

Alta velocità, sei colossi
per un mercato in forte
crescita

Le imprese bresciane
chiedono più spinta
dagli...

VIDEO

27 settembre 2017

Pugno duro su banche, manager colpevoli
paghino

I PIÙ LETTI DI IMPRESA & TERRITORI

ultime novità
Dal catalogo del Sole 24 Ore

SCOPRI ALTRI PRODOTTI 

LE GALLERY PIÙ VISTE

A pochi giorni dalla pubblicazione da parte della

Commissione europea di un’analisi delle città candidate a

ospitare i due organismi comunitari che dovranno a breve

lasciare Londra e, i protagonisti dell’industria italiana

hanno presentato ieri a Bruxelles la candidatura di Milano, che

ambisce a ospitare la sede dell’Agenzia europea per i medicinali (nota

con l’acronimo Ema). Una decisione dei governi nazionali verrà presa

nel corso dell’autunno. L’esito della competizione è incerto.















MOTORI24 |  25 settembre 2017

Auto da sogno in vetrina a
Padova
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A sostegno della candidatura di Milano, il presidente di Farmindustria

Massimo Scaccabarozzi, ha spiegato che il capoluogo lombardo è «la

sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli

facilmente raggiungibile, con infrastrutture logistiche, alberghiere e

sanitarie di assoluto livello, oltre a un ottimo sistema scolastico e

universitario». La manifestazione di ieri, che ha fatto seguito alla

presentazione delle istituzioni avvenuta lunedì – è stata organizzata

da Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano

per Expo 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e

Assolombarda.

«Affrontiamo la sfida a testa alta, grazie a una

candidatura che offre le condizioni ideali per

perseguire gli obiettivi dell’Ema – ha detto Licia

Mattioli, vice presidente di Confindustria –. Ecco

perché è essenziale che la scelta a cui sono

chiamati gli Stati membri sia basata sui più

rigorosi parametri oggettivi di valutazione».

Alessandro Spada, vice-presidente vicario di

Assolombarda, ha fatto notare che nell’area della

Grande Milano «risiedono circa 3.600 multinazionali».

Infine, secondo Diana Bracco, presidente della Fondazione Milano per

Expo 2015 e imprenditrice del settore farmaceutico, «il sistema

economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel sostegno

alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha tutti

i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia della

continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la

salute di milioni di cittadini europei».

Le città candidate a ospitare l’Emasono 19, mentre otto sono quelle

candidate a ospitare l’Autorità bancaria europea (Eba), l’altro

organismo costretto a lasciare Londra. Per evitare un “tira e molla”

politico i presidenti della Commissione europea e del Consiglio

europeo Jean-Claude Juncker e Donald Tusk hanno ideato una

procedura di voto complicata, ma che ha il merito di permettere di

prendere una decisione a maggioranza, non come al solito

all’unanimità. Nel corso della procedura di voto, che dovrebbe aver

luogo in novembre, ogni Paese avrà diritto a sei voti. Nella prima

tornata di votazione, ogni governo darà tre voti alla sua prima scelta,

due voti alla seconda, e un voto alla terza. Per essere selezionata, la

sede dovrà ottenere tre voti da almeno 14 Paesi su 27. In caso

contrario, le tre sedi più votate avranno accesso a una seconda

tornata. In questo secondo caso, i Paesi avranno un voto ciascuno.

AGENZIA DEL FARMACO |  25
settembre 2017

Volata finale per l’Ema: 
Milano si presenta a
Bruxelles

MODA |  25 settembre 2017

Supermodel a Milano, icone di
ieri e di oggi in passerella

DOMENICA |  25 settembre 2017

Lo sbarco alleato in Sicilia negli
scatti di Stern

MODA |  25 settembre 2017

Livia, Naomi, Bianca, Lauren e le
altre alla Scala con i campioni
della moda green

VIAGGI |  26 settembre 2017
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durante una gita a Londra di 24
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2 / 3

Data

Pagina

Foglio

27-09-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Assolombarda Confindustria Milano Monza e Brianza

0
4
3
9
1
5

Pag. 8



 0 Commenti | Aggiorna VEDI TUTTI I COMMENTI 

Vince chi riceve almeno 14 voti su 27.

A Bruxelles si guarda con preoccupazione

all’esito che potrebbe dare questo metodo di

voto, soprattutto per quanto riguarda l’Ema.

L’establishment comunitario sa che le candidate

più credibili sono tutte città dell’Ovest:

Amsterdam, Barcellona, Milano, Vienna,

Bruxelles, Copenhagen. Outsider è Bratislava,

che è appoggiata dai Paesi dell’allargamento e

che spera di essere favorita da un criterio

geografico (l’Est è sede di pochi organismi europei).

«Ci aspettiamo che il primo voto venga dato dal singolo governo alla

propria sede nazionale. Abbiamo dubbi sul secondo voto: verrà fatta

un’analisi seria o sarà un voto puramente politico, fosse solo per

bloccare un concorrente?», si chiede un alto esponente europeo. «Il

rischio in questo secondo caso è che la partita venga vinta da una città

quale Sofia…». Entro la fine di questo mese, la Commissione europea

ha promesso di presentare un’analisi delle diverse candidature.

© Riproduzione riservata

  0 COMMENTI

Partecipa alla discussione

Scrivi un commento...

Disclaimer  Pubblica

ARRIVATE LE CANDIDATURE |  01
agosto 2017

Brexit, scattata la corsa alle
agenzie: ecco le sfidanti di
Milano per l’Ema

Est Farmindustria Camera dei deputati Londra Bruxelles
Massimo Scaccabarozzi Fondazione Milano Paesi
Confindustria Diana Bracco Assolombarda
Commercio Milano Jean-Claude Juncker Donald Tusk
Emasono Licia Mattioli Alessandro Spada Stati Membri
Federchimica Consiglio Europeo Imprese
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Ema a Milano: il mondo dell’impresa,
dell’arte e della cultura a Bruxelles per
lanciare la candidatura

Il sistema produttivo italiano ha presentato la candidatura
di Milano a nuova sede Ema alla business community
internazionale questa mattina a Bruxelles, di fronte ad un
pubblico composto da rappresentanti del mondo delle
imprese europee. L'evento è stato organizzato da
Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione
Milano per EXPO 2015, Camera di Commercio Milano
Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da Diana
Bracco, rappresentante unico del mondo delle imprese
nella cabina di regia istituzionale.
La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti
istituzionali dell'Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di
diversi esponenti di spicco della scena milanese che hanno fornito un quadro completo
dei punti di forza della candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere
l'agenzia europea, allo stile di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della
ricerca fino alla centralità di Milano nel sistema di trasporto europeo.

Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto convinto della
candidatura del capoluogo lombardo: «Sull'Ema siamo sicuri che l'Italia e Milano
possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché
assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse
esigenze. Una sede per un'immediata operatività dell'Ema, in una metropoli facilmente
raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale e interno,
infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema
scolastico e universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni. E non solo:
Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-tech nazionali
e internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0. Insomma, MIlano non
è seconda a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta
su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati per evitare
che l'Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che non hanno gli
stessi numeri. È necessario fare insieme l'ultimo scatto per tagliare il traguardo per
primi. Farmindustria c'è».
«Affrontiamo la sfida a testa alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali
per perseguire con forza gli obiettivi dell'EMA, cruciali per la salute ed il benessere di
tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta che
saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di
valutazione». Così la vice presidente di Confindustria Licia Mattioli, che ha poi
continuato: «L'assegnazione dell'EMA a Milano consentirebbe di facilitare
ulteriormente la collaborazione con l'Autorità europea per la sicurezza alimentare
(EFSA) che ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi
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della salute, nutrizione e sicurezza alimentare».
«La partita che stiamo giocando per l'EMA è una partita tra ecosistemi. E il territorio di
Milano ha tutti i numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di
valutazione identificati dal Consiglio Europeo», ha affermato Alessandro Spada,
Vicepresidente Vicario di Assolombarda. «L'area della Grande Milano genera un PIL di
ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l'intera regione. In
quest'area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole,
medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche
moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ICT e multimedia, energia e
rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata “business community”, è
la capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città
globale».
«Uno dei punti centrali per il futuro dell'Ema sarà trovare una sede che sia attraente per
gli attuali dipendenti. Al fine di assicurare la business continuity dell'agenzia, occorre
garantire ai funzionari e alle loro famiglie una qualità della vita che sia comparabile a
quella che oggi hanno a Londra, dal punto di vista dell'istruzione per i figli dei
funzionari, dell'offerta culturale e turistica, del sistema dei trasporti. Milano risponde in
pieno a questa fondamentale esigenza», ha affermato l'ex responsabile del servizio
legale di Ema, Vincenzo Salvatore.
«Milano è la città che più di ogni altra ha subito una trasformazione negli ultimi anni.
Mai come oggi è in grado di offrire tante opportunità e servizi. Lo vedo soprattutto nel
mio settore, quello dei pubblici esercizi e della ristorazione, sempre pronto ad adattarsi
alle nuove esigenze e ai nuovi modi di vivere la città, con un'offerta unica e variegata,
dai ristoranti più tradizionali milanesi, agli stellati fino alle cucine e alle catene
internazionali», ha affermato il celebre chef stellato Carlo Cracco.
Secondo il rettore dell'Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: «Milano è
l'interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per il trasferimento dell'Agenzia
europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e innovazione. Prima di tutto,
Milano è uno dei principali hub scientifici europei per quanto riguarda la ricerca
biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17 istituti
scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L'alto livello della ricerca italiana è
riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche mondiali: l'Italia infatti si posiziona
al settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell'ambito della biotecnologia.
Infine, il governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human
Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo internazionale per la ricerca e la
tecnologia».
«Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura della
città» ha affermato Pietro Modiano, il Presidente del Gruppo SEA, Aeroporti di Milano.
«Con i suoi tre aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all'anno, questo sistema è
caratterizzato da due punti di forza: i collegamenti internazionali e l'accessibilità dalla
città di Milano. È infatti possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano
Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del
sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema avrà la sua sede».
Secondo l'Amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi: «la trasformazione
dell'area di Expo MIlano 2015 in un parco della scienza, conoscenza e innovazione ai più
alti livelli internazionali costituisce uno dei punti di forza della candidatura di Milano ad
ospitare l'Ema. È un'opportunità unica che rappresenta un grande esempio di rispetto
delle promesse fatte dopo un importante evento come quello di Expo. La nostra visione
per il nostro progetto di trasformazione è guidata dall'innovazione ed è pienamente in
linea con la storia, l'identità e la cultura della città, grazie ad una proficua collaborazione
tra attori pubblici e privati».
Alexander Pereira, Sovrintendente e Direttore artistico del Teatro alla Scala, ha
condiviso la sua personale esperienza nel capoluogo lombardo: «Ho frequentato Milano
per molti anni da appassionato d'opera e ora, da tre anni, pur conservando lo sguardo di
chi viene da un'altra città e da un altro paese, lavoro a Milano, dedicandomi ad un
progetto grande, ambizioso e difficile come è il Teatro alla Scala. Vivendo qui,
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esplorando la città, confrontandomi ogni giorno con persone provenienti da tutti i campi
della cultura e del mondo produttivo ho scoperto un polo culturale straordinario dove
non solo sono presenti ed attivi tutti i campi della vita intellettuale, dalla scienza
all'editoria, all'arte, alla musica e alla moda, ma queste diverse forze trovano spesso la
capacità di unirsi per moltiplicare le rispettive energie e rendere ancora più grande
questa città».
L'evento si è chiuso con l'intervento della Presidente della Fondazione Milano per EXPO
2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di EXPO 2015 e
commissario del Padiglione Italia: «Il sistema economico-produttivo italiano è
fortemente impegnato nel sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede
dell'Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a
garanzia della continuità delle attività dell'Agenzia, fondamentale per assicurare la
salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a Bruxelles del governo e della
business community italiana ha rappresentato la migliore dimostrazione della forza
della candidatura stessa e dell'ampio supporto dell'intero sistema Italia».

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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Milano
Municipi: 1 2 3 4 5 6 7 8 9 AREA METROPOLITANA METEO
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Brexit, Milano a
Bruxelles per
portare a casa
l'Agenzia del
farmaco. Lorenzin:
'Sia scelta
oggettiva'

La ministra, Sala e Maroni presentano la candidatura della città. La ministra: "La competizione è durissima
ma Milano ha una marcia in più". Tra le sfidanti, Amsterdam, Barcellona, Copenaghen. Il timore? Che a
novembre arrivi una decisione solo politica
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CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Verretto Strada provinciale per
Lungavilla - Via Garibaldi

ASTE GIUDIZIARIE

Appartamenti Cesano Maderno Loc.
"Villaggio Snia" - Via Comasinella - 180000

Tribunale di Milano
Tribunale di Monza
Tribunale di Varese

Visita gli immobili della Lombardia

La scelta di Milano come sede dell'Ema, l'Agenzia europea del farmaco,

assicurerebbe completa funzionalità fin dal primo giorno. Ma, come dice la

ministra della Salute, è "l'expertise" la vera carta

vincente. Governo italiano, istituzioni pubbliche e imprese del settore

farmaceutico: tutti a Bruxelles per promuovere il capoluogo lombardo e portare a

Milano la sede dell'Agenzia dopo l'addio di Londra sancito dalla Brexit.

"Chiediamo che la decisione venga presa su parametri oggettivi - ribadisce

Sala, che più volte ha sottolineato il rischio di una decisione più politica che per

meriti - se così sarà, penso che nostre possibilità siano assolutamente buone".

"A noi interessa una valutazione tecnica e strategica di quelli che saranno gli

elementi che verranno portati sul tavolo - aggiunge Lorenzin - la competizione è

durissima ma Milano ha una marcia in più e l'Italia sarà in pole position. Se così

non fosse, significherebbe che non sarebbero stati presi in considerazione i

requisiti tecnici. E questo significherebbe un blocco mortale per una delle

economie più crescenti in Europa".

 

Il voto del Consiglio europeo (Affari generalià) sul trasferimento dell'Ema arriverà

a novembre. Ma tra pochi giorni ci sarà la prima valutazione della Commissione

europea che esprimerà un primo parere sulle 19 candidature, oltre che sulle 8

candidate per l'Agenzia bancaria europea. Segue una discussione politica tra

Paesi ad ottobre sulla base di tali valutazioni per arrivare al voto e alla decisione

del Consiglio appunto a novembre. Milano parte fra le favorite, ma se la deve

vedere con alcune altre città europee molto agguerrite: Amsterdam, Barcellona,

Copenaghen fra le altre. Inoltre, i paesi dell'Est sono particolarmente rivendicativi

e promettono di dare battaglia al momento del voto.

 

0








Ema a Milano, dalle università al buon cibo: tutti i
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la presenza di altri due centri Ue, a Ispra per la ricerca e a Parma con l'agenzia

per la sicurezza alimentare. Infine, il settimo punto riguarda "la qualità della vita

italiana", con Milano vicina alle Alpi e al mare della Liguria.
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Visita gli immobili della Lombardia

La scelta di Milano come sede dell'Ema, l'Agenzia europea del farmaco,

assicurerebbe completa funzionalità fin dal primo giorno. Ma, come dice la

ministra della Salute, è "l'expertise" la vera carta

vincente. Governo italiano, istituzioni pubbliche e imprese del settore

farmaceutico: tutti a Bruxelles per promuovere il capoluogo lombardo e portare a

Milano la sede dell'Agenzia dopo l'addio di Londra sancito dalla Brexit.

"Chiediamo che la decisione venga presa su parametri oggettivi - ribadisce

Sala, che più volte ha sottolineato il rischio di una decisione più politica che per

meriti - se così sarà, penso che nostre possibilità siano assolutamente buone".

"A noi interessa una valutazione tecnica e strategica di quelli che saranno gli

elementi che verranno portati sul tavolo - aggiunge Lorenzin - la competizione è

durissima ma Milano ha una marcia in più e l'Italia sarà in pole position. Se così

non fosse, significherebbe che non sarebbero stati presi in considerazione i

requisiti tecnici. E questo significherebbe un blocco mortale per una delle

economie più crescenti in Europa".

 

Il voto del Consiglio europeo (Affari generalià) sul trasferimento dell'Ema arriverà

a novembre. Ma tra pochi giorni ci sarà la prima valutazione della Commissione

europea che esprimerà un primo parere sulle 19 candidature, oltre che sulle 8

candidate per l'Agenzia bancaria europea. Segue una discussione politica tra

Paesi ad ottobre sulla base di tali valutazioni per arrivare al voto e alla decisione

del Consiglio appunto a novembre. Milano parte fra le favorite, ma se la deve

vedere con alcune altre città europee molto agguerrite: Amsterdam, Barcellona,

Copenaghen fra le altre. Inoltre, i paesi dell'Est sono particolarmente rivendicativi

e promettono di dare battaglia al momento del voto.
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Ema, il mondo dell'impresa, arte e
cultura a Bruxelles per lanciare la
candidatura di Milano

MADE-IN-ITALY

26 Settembre 2017

Milano, 26 set. (Labitalia) - Il sistema produttivo italiano ha presentato la
candidatura di Milano a nuova sede Ema alla business community
internazionale a Bruxelles, di fronte ad un pubblico composto da rappresentanti
del mondo delle imprese europee. L'evento è stato organizzato da
Con ndustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per Expo 2015,
Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate
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da Diana Bracco, rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di
regia istituzionale.

La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti
istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli
interventi di diversi esponenti di spicco della scena milanese che hanno fornito
un quadro completo dei punti di forza della candidatura di Milano: da palazzo
Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile di vita e al food italiano,
dalle eccellenze nel settore della ricerca  no alla centralità di Milano nel sistema
di trasporto europeo.

Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto convinto della
candidatura del capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano
possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti
perché assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore
alle diverse esigenze. Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una
metropoli facilmente raggiungibile, con un ef ciente sistema di trasporti
internazionale e interno, infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di
assoluto livello, un ottimo sistema scolastico e universitario e bellezze da
esplorare in centro e nei dintorni".

E non solo: "Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese
farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che investono in innovazione
e produzione 4.0. Insomma, MIlano non è seconda a nessuno nella
competizione. Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri
oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati per evitare
che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che non
hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il
traguardo per primi. Farmindustria c’è”.

“Affrontiamo -ha detto la vicepresidente di Con ndustria Licia Mattioli- la s da
a testa alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per
perseguire con forza gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il benessere
di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la
scelta che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più rigorosi
parametri oggettivi di valutazione. L'assegnazione dell'Ema a Milano
consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con l’Autorità
europea per la sicurezza alimentare che ha sede a Parma, attivando importanti
sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza
alimentare".

“La partita che stiamo giocando per l’Ema -ha affermato Alessandro Spada,
vicepresidente vicario di Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il
territorio di Milano ha tutti i numeri vincere perché assolutamente competitivo
in tutti gli ambiti di valutazione identi cati dal Consiglio Europeo. L’area della
grande Milano genera un pil di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se
consideriamo l’intera regione. In quest’area risiedono circa 3.600
multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese, con
eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design,
ingegneria e meccanica, agrifood,  nanza, ict e multimedia, energia e
rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una quali cata 'business
community', è la capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate
in Europa, una vera città globale”.

Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è
l’interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per il trasferimento
dell’Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e innovazione.
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Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub scienti ci europei per quanto
riguarda la ricerca biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa
di 8 università, 17 istituti scienti ci ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto
livello della ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classi che
mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di
studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. In ne, il governo italiano sta
investendo nel futuro delle scienze con lo Human Technopole, che mira a
diventare un polo attrattivo internazionale per la ricerca e la tecnologia”.

“Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura
della città -ha affermato Pietro Modiano, presidente del Gruppo Sea, Aeroporti
di Milano- con i suoi tre aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno,
questo sistema è caratterizzato da due punti di forza: i collegamenti
internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti possibile raggiungere
oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da
Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal
centro di MIlano, dove Ema avrà la sua sede".

L’evento si è chiuso con l’intervento della presidente della Fondazione Milano
per Expo 2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di
Expo 2015 e commissario del Padiglione Italia: "Il sistema economico-
produttivo italiano è fortemente impegnato nel sostegno alla candidatura di
Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti necessari e
rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità delle attività
dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini
europei. Questa due giorni a Bruxelles del governo e della business community
italiana ha rappresentato la migliore dimostrazione della forza della candidatura
stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema Italia".
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Ema, il mondo dell'impresa, arte e cultura
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Milano, 26 set. (Labitalia) - Il sistema produttivo italiano

ha presentato la candidatura di Milano a nuova sede Ema

alla business community internazionale a Bruxelles, di

fronte ad un pubblico composto da rappresentanti del

mondo delle imprese europee. L'evento è stato organizzato

da Con ndustria, Farmindustria, Federchimica,

Fondazione Milano per Expo 2015, Camera di Commercio

Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da

Diana Bracco, rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di regia

istituzionale.

La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti

istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di

diversi esponenti di spicco della scena milanese che hanno fornito un quadro completo dei

punti di forza della candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere

l’agenzia europea, allo stile di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della

ricerca  no alla centralità di Milano nel sistema di trasporto europeo.

Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto convinto della candidatura

del capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano possano farcela. Lo

diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché assolutamente certi che il

Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse esigenze. Una sede per

un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli facilmente raggiungibile, con un

ef ciente sistema di trasporti internazionale e interno, infrastrutture logistiche,

alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema scolastico e universitario e

bellezze da esplorare in centro e nei dintorni".

E non solo: "Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-

tech nazionali e internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0. Insomma,

MIlano non è seconda a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad armi pari,

basando la scelta su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5

candidati per evitare che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi

che non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il

traguardo per primi. Farmindustria c’è”.

“Affrontiamo -ha detto la vicepresidente di Con ndustria Licia Mattioli- la s da a testa

alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per perseguire con forza gli

obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il benessere di tutti i cittadini europei. Ecco

perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare gli Stati

membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di valutazione. L'assegnazione

dell'Ema a Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con l’Autorità
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europea per la sicurezza alimentare che ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e

coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza alimentare".

“La partita che stiamo giocando per l’Ema -ha affermato Alessandro Spada, vicepresidente

vicario di Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i

numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione

identi cati dal Consiglio Europeo. L’area della grande Milano genera un pil di ben 153

miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l’intera regione. In quest’area

risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi

imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design,

ingegneria e meccanica, agrifood,  nanza, ict e multimedia, energia e rinnovabili. Milano,

quindi, si caratterizza per una quali cata 'business community', è la capitale economica del

nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città globale”.

Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è

l’interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea

del farmaco in termini di ricerca, medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei

principali hub scienti ci europei per quanto riguarda la ricerca biomedica e biotecnologica,

grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17 istituti scienti ci ospedalieri e 32 centri

di ricerca. L’alto livello della ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle

classi che mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di

studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. In ne, il governo italiano sta investendo nel

futuro delle scienze con lo Human Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo

internazionale per la ricerca e la tecnologia”.

“Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura della città

-ha affermato Pietro Modiano, presidente del Gruppo Sea, Aeroporti di Milano- con i suoi

tre aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo sistema è caratterizzato da

due punti di forza: i collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È

infatti possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano

Linate e 118 da Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile

dal centro di MIlano, dove Ema avrà la sua sede".

L’evento si è chiuso con l’intervento della presidente della Fondazione Milano per Expo

2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di Expo 2015 e

commissario del Padiglione Italia: "Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente

impegnato nel sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha

infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità

delle attività dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini

europei. Questa due giorni a Bruxelles del governo e della business community italiana ha

rappresentato la migliore dimostrazione della forza della candidatura stessa e dell’ampio
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supporto dell’intero sistema Italia".
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torna alla lista

Ema, il mondo dell'impresa, arte e
cultura a Bruxelles per lanciare la
candidatura di Milano
26 settembre 2017- 16:43

Milano, 26 set. (Labitalia) - Il sistema produttivo
italiano ha presentato la candidatura di Milano
a nuova sede Ema alla business community
internazionale a Bruxelles, di fronte ad un
pubblico composto da rappresentanti del
mondo delle imprese europee. L'evento è stato
organizzato da Confindustria, Farmindustria,
Federchimica, Fondazione Milano per Expo
2015, Camera di Commercio Milano Monza
Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da
Diana Bracco, rappresentante unico del mondo
delle imprese nella cabina di regia
istituzionale.La presentazione moderata dalla
giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti
istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio,

Elena Basile, ha visto gli interventi di diversi esponenti di spicco della scena milanese che hanno fornito un
quadro completo dei punti di forza della candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere
l’agenzia europea, allo stile di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità di
Milano nel sistema di trasporto europeo.Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto
convinto della candidatura del capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano possano farcela.
Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché assolutamente certi che il Paese sia in grado
di dare la risposta migliore alle diverse esigenze. Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una
metropoli facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale e interno,
infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema scolastico e universitario e
bellezze da esplorare in centro e nei dintorni". E non solo: "Milano è leader nelle life sciences, con molte
imprese farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0.
Insomma, MIlano non è seconda a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta
su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati per evitare che l’Ema, per meri
motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme
l’ultimo scatto per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c’è”.“Affrontiamo -ha detto la vicepresidente di
Confindustria Licia Mattioli- la sfida a testa alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per
perseguire con forza gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il benessere di tutti i cittadini europei. Ecco
perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui
più rigorosi parametri oggettivi di valutazione. L'assegnazione dell'Ema a Milano consentirebbe di facilitare
ulteriormente la collaborazione con l’Autorità europea per la sicurezza alimentare che ha sede a Parma,
attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza alimentare".“La
partita che stiamo giocando per l’Ema -ha affermato Alessandro Spada, vicepresidente vicario di
Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i numeri vincere perché
assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione identificati dal Consiglio Europeo. L’area della
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grande Milano genera un pil di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l’intera regione. In
quest’area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese, con
eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood,
finanza, ict e multimedia, energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata 'business
community', è la capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città
globale”.Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è l’interlocutore ideale e la
miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e
innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub scientifici europei per quanto riguarda la ricerca
biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17 istituti scientifici ospedalieri e 32
centri di ricerca. L’alto livello della ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche mondiali:
l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell’ambito della
biotecnologia. Infine, il governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human Technopole, che
mira a diventare un polo attrattivo internazionale per la ricerca e la tecnologia”.“Il Sistema aeroportuale di
Milano offre un supporto strategico alla candidatura della città -ha affermato Pietro Modiano, presidente del
Gruppo Sea, Aeroporti di Milano- con i suoi tre aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo
sistema è caratterizzato da due punti di forza: i collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano.
È infatti possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da
Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema avrà
la sua sede".L’evento si è chiuso con l’intervento della presidente della Fondazione Milano per Expo 2015,
Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di Expo 2015 e commissario del Padiglione Italia: "Il
sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel sostegno alla candidatura di Milano come
nuova sede dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia della
continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini europei.
Questa due giorni a Bruxelles del governo e della business community italiana ha rappresentato la migliore
dimostrazione della forza della candidatura stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema Italia".
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NOTIZIE RADIOCOR - ECONOMIA

EMA: 'SISTEMA ITALIA' PRESENTA A BRUXELLES
CANDIDATURA MILANO -2-

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Bruxelles, 26 set - Massimo Scaccabarozzi, presidente
di Farmindustria, si e' dichiarato ottimista perche' realista, anche se ci sono varie citta'
europee che hanno delle carte da spendere. "Noi siamo sicuri che l'Italia e Milano
possano farcela: Milano assicura una sede per un'immediata operativita' dell'Ema, e'
facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale e interno,
infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema
scolastico e universitario". Il presidente Farmindustria ricorda che "Milano e' leader nelle
'scienze della vita', con molte imprese farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali
che investono in innovazione e produzione innvovativa"

La linea e' che Milano non e' seconda a nessuno a patto "che si giochi ad armi pari,
basando la scelta su criteri oggettivi". Il settore farmaceutico nazionale chiede che ci sia
una 'short list' con 4-5 candidati per evitare che l'Ema, peresclusivi motivi politici, sia
spostata in citta' di altri Paesi che non hanno gli stessi numeri

A difesa di "rigorosi parametri oggettivi di valutazione" si richiama la vicepresidente di
Confindustria Licia Mattioli secondo la quel "l'Ema a Milano consentirebbe di facilitare
ulteriormente la collaborazione con l'Autorita' europea per la sicurezza alimentare che
ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute,
nutrizione e sicurezza alimentare"

Alessandro Spada, vicepresidente Vicario di Assolombarda, parla di "una partita tra
ecosistemi": l'area della Grande Milano genera un pil 153 miliardi di euro, 359 miliardi di
euro se si considera l'intera regione. In quest'area sono stabilite circa 3.600
multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese, con
eccellenze in diversi settori: non solo' life science', ma anche moda e design, ingegneria
e meccanica, agrifood, finanza, ICT e multimedia, energia e rinnovabili. Milano "vera
citta' globale". Per l'ex responsabile del servizio legale dell'Agenzia e' trovare una sede
attraente per gli attuali dipendenti per garantire loro una qualita' della vita comparabile a
quella che oggi hanno a Londra, dal punto di vista dell'istruzione per i figli, dell'offerta
culturale e turistica, del sistema dei trasporti: Milano risponde in pieno a questa
fondamentale esigenza"

Lo chef Carlo Cracco insiste sull'adattabilita' di Milano: "E' la citta' che piu' di ogni altra
ha subito una trasformazione negli ultimi anni, mai come oggi e' in grado di offrire tante
opportunita' e servizi. Lo vedo soprattutto nel mio settore, quello dei pubblici esercizi e
della ristorazione, sempre pronto ad adattarsi alle nuove esigenze e ai nuovi modi di
vivere la citta', con un'offerta unica e variegata, dai ristoranti piu' tradizionali milanesi,
agli stellati fino alle cucine e alle catene internazionali".
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Ema: sistema produttivo Italia si mobilita per
Milano
Punti forza città presentati a 'business community' a Bruxelles
26 settembre, 18:48

(ANSA) - BRUXELLES, 26 SET - Il sistema produttivo italiano si è mobilitato a Bruxelles per
'spingere' Milano nella corsa per aggiudicarsi l'Agenzia europea del farmaco (Ema), che dovrà traslocare presto
da Londra, a causa della Brexit. L'evento è stato organizzato da Confindustria, Farmindustria, Federchimica,
Fondazione Milano per EXPO 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, per
presentare alla 'business community' europea tutti i punti di forza della candidatura italiana, che corre contro
altre 18 città Ue, tra cui Amsterdam, Barcellona, Vienna, Stoccolma, Bonn e Bratislava.

I dati nazionali dell'industria di settore sono stati illustrati dal presidente di Farmindustria Massimo
Scaccabarozzi: oltre 200 aziende produttrici di medicinali e vaccini; 64mila persone impiegate direttamente nel
settore; 30 miliardi di valore di produzione; e 2,7 miliardi di investimenti l'anno. La presidente della Fondazione
Milano per EXPO 2015 e imprenditrice farmaceutica Diana Bracco ha invece sottolineato come Milano
rappresenti "la migliore scelta a garanzia della continuità delle attività dell'agenzia Ue".

"L'area della grande Milano genera un Pil di 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l'intera
regione. Vi risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese, con
eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood,
finanza, ICT e multimedia, energia e rinnovabili", ha messo in luce Alessandro Spada, vicepresidente Vicario di
Assolombarda. Mentre la vicepresidente di Confindustria Licia Mattioli ha insistito: "l'assegnazione dell'Ema a
Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con l'Autorità europea per la sicurezza
alimentare (Efsa) che ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute,
nutrizione e sicurezza alimentare".

All'evento hanno partecipato anche il rettore dell'Università di Milano Bicocca, Cristina Messa; il presidente del
gruppo SEA Pietro Modiano; l'amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi; il sovrintendente del Teatro
alla Scala Alexander Pereira; lo chef stellato Carlo Cracco; e l'ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile.
(ANSA).

(Segui ANSA Europa su Facebook e  Twitter)
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Streaming Gratuito
Questo sito di Streaming sta
dando filo da torcere a Netflix

Corea del Nord, Pyongyang:
le parole di Trump sono una
dichiarazione di guerra -
Mondo

Caccia militare precipita in
mare durante air show 2017
a Terracina: due dispersi -
Lazio

Sequestrati farmaci per
milioni in maxioperazione
online - Altre news - ANSA
Europa

TI POTREBBERO INTERESSARE ANCHE

Sponsor

ANSA > Europa > Economia e lavoro > Ema: sistema produttivo Italia si mobilita per Milano

Indietro Stampa Invia Scrivi alla redazione Suggerisci ()

Consiglia 0

Indietro condividi:

Di' che ti piace prima di tutti i tuoi amici

ANSA Europa
20.188 "Mi piace"

Mi piace questa Pagina Scopri di più

1

Data

Pagina

Foglio

26-09-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Assolombarda Confindustria Milano Monza e Brianza

0
4
3
9
1
5

Pag. 31



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

26-09-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Assolombarda Confindustria Milano Monza e Brianza

0
4
3
9
1
5

Pag. 32



2 / 2

Data

Pagina

Foglio

26-09-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Assolombarda Confindustria Milano Monza e Brianza

0
4
3
9
1
5

Pag. 33



NOTIZIE RADIOCOR - FINANZA

ECONOMIA E FINANZA: GLI AVVENIMENTI DI MARTEDI' 26
SETTEMBRE -4-

ECONOMIA - Verona: evento "Risparmia con noi", organizzato da Confindustria Verona
e Retindustria. Ore 9,45. Partecipa, tra gli altri, Antonella Mansi, vice presidente
Confindustria per l'Organizzazione. Palazzo della Gran Guardia, Piazza Bra

- Mantova: assemblea Confindustria Mantova "Europa: sfida politica, economica e
sociale". Ore 9,30. Partecipa, tra gli altri, Vincenzo Boccia, presidente Confindustria.
Teatro Bibiena, via Accademia, 47

- Meduno (PN): Conferenza stampa di Roncadin " Roncadin, riparte la produzione",
dopo le prove tecniche condotte lunedi' 25 settembre, l'azienda colpita dall'incendio
conferma il riavvio delle attivita' produttive. Ore 10,30. Via Monteli, 3

- Rimini: incontro organizzato da Confindustria Romagna "Nuove Idee Nuove Imprese e
Innovation Square", dedicato al tema dello sviluppo della rete startup. Ore 17,00.
Partecipa, tra gli altri, Paolo Maggioli, Presidente di Confindustria Romagna. Presso la
sede di Innovation Square Rimini, Corso d'Augusto, 62

- Roma: "Cybertech Europe 2017", organizzato in collaborazione con Leonardo. Ore
9,00. Partecipano, tra gli altri, Alessandro Profumo, Ceo Leonardo; Roberta Pinotti,
ministro della Difesa. Presso La Nuvola

La manifestazione termina domani

- Roma: Rapporto di fine consiliatura del Civ Inail. Ore 9,30

Partecipano, tra gli altri, Giuliano Poletti, ministro del Lavoro; Maurizio Sacconi,
presidente 11 Commissione "Lavoro e previdenza sociale" del Senato; Cesare
Damiano, presidente della Commissione "Lavoro pubblico e privato" della Camera. Sala
del Tempio di Adriano, piazza di Pietra

- Roma: convegno Ance "Ecobonus e Sismabonus: la grande occasione per la
sicurezza e l'efficienza energetica della casa". Ore 10,00

Partecipano, tra gli altri, Giuliano Campana, presidente Ance; Graziano Delrio, ministro
delle Infrastrutture; Enrico Morando, viceministro dell'Economia. Via Guattani 16

- Roma: convegno Centro Studi Promotor "Il contributo dell'auto alla ripresa
dell'Economia italiana". Ore 10,00. Palazzo Altieri, piazza del Gesu', 49

- Roma: presentazione del volume "Antonio Confalonieri - Studioso banchiere
gentiluomo". Organizzata da Abi. Partecipa, tra gli altri, Antonio Patuelli, presidente Abi.
Piazza del Gesu', 49

- Bruxelles: evento di presentazione "Milan, the best new home for the European
Medicines Agency". Ore 11,30. Partecipano, fra gli altri, Licia Mattioli, vice presidente
Confindustria per l'Internazionalizzazione; Massimo Scaccabarozzi, Presidente di
Farmindustria; Alessandro Spada, Vicepresidente di Assolombarda; Pietro Modiano,
Presidente del Gruppo SEA, Aeroporti di Milano; Giuseppe Bonomi, a.d. Arexpo; Diana
Bracco, Presidente della Fondazione Milano per Expo 2015. Concert Noble, Rue d'Arlon
82.
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ADNKRONOS MADE-IN-ITALY

Ema, il mondo dell’impresa, arte e cultura
a Bruxelles per lanciare la candidatura di
Milano
Da Adnkronos -  26 settembre 2017 - 17:48

 
   

Mi piace 0

Milano, 26 set. (Labitalia) - Il sistema produttivo italiano ha presentato la candidatura

di Milano a nuova sede Ema alla business community internazionale a Bruxelles, di

fronte ad un pubblico composto da rappresentanti del mondo delle imprese europee.

L'evento è stato organizzato da Confindustria, Farmindustria, Federchimica,

Fondazione Milano per Expo 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi

e Assolombarda, coordinate da Diana Bracco, rappresentante unico del mondo delle

imprese nella cabina di regia istituzionale. La presentazione moderata dalla giornalista

Adriana Cerretelli e aperta dai saluti istituzionali dell'Ambasciatrice italiana in Belgio,

Elena Basile, ha visto gli interventi di diversi esponenti di spicco della scena milanese

che hanno fornito un quadro completo dei punti di forza della candidatura di Milano:

da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l'agenzia europea, allo stile di vita e al food

italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità di Milano nel

sistema di trasporto europeo. Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si

è detto convinto della candidatura del capoluogo lombardo: ?Sull'Ema siamo sicuri

che l'Italia e Milano possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più

convinti perché assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta

migliore alle diverse esigenze. Una sede per un'immediata operatività dell'Ema, in una

metropoli facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale

e interno, infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo

sistema scolastico e universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni". E

non solo: "Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-

tech nazionali e internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0.

Insomma, MIlano non è seconda a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad

armi pari, basando la scelta su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list

con 4-5 candidati per evitare che l'Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di

altri Paesi che non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l'ultimo scatto

per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c'è?. ?Affrontiamo -ha detto la

vicepresidente di Confindustria Licia Mattioli- la sfida a testa alta, grazie ad una

candidatura che offre le condizioni ideali per perseguire con forza gli obiettivi dell'Ema,

cruciali per la salute ed il benessere di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale,

oltre che doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia

basata sui più rigorosi parametri oggettivi di valutazione. L'assegnazione dell'Ema a

Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con l'Autorità
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europea per la sicurezza alimentare che ha sede a Parma, attivando importanti

sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza alimentare". ?La

partita che stiamo giocando per l'Ema -ha affermato Alessandro Spada,

vicepresidente vicario di Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il territorio di

Milano ha tutti i numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di

valutazione identificati dal Consiglio Europeo. L'area della grande Milano genera un pil

di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l'intera regione. In

quest'area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole,

medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma

anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ict e multimedia,

energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata 'business

community', è la capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate in

Europa, una vera città globale?. Secondo il rettore dell'Università di Milano Bicocca,

Cristina Messa: ?Milano è l'interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per il

trasferimento dell'Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e

innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub scientifici europei per

quanto riguarda la ricerca biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa

di 8 università, 17 istituti scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L'alto livello della

ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche mondiali: l'Italia

infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell'ambito

della biotecnologia. Infine, il governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze

con lo Human Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo internazionale per

la ricerca e la tecnologia?. ?Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto

strategico alla candidatura della città -ha affermato Pietro Modiano, presidente del

Gruppo Sea, Aeroporti di Milano- con i suoi tre aeroporti e oltre 40 milioni di

passeggeri all'anno, questo sistema è caratterizzato da due punti di forza: i

collegamenti internazionali e l'accessibilità dalla città di Milano. È infatti possibile

raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da

Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal centro

di MIlano, dove Ema avrà la sua sede". L'evento si è chiuso con l'intervento della

presidente della Fondazione Milano per Expo 2015, Diana Bracco, imprenditrice

farmaceutica, già presidente di Expo 2015 e commissario del Padiglione Italia: "Il

sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel sostegno alla

candidatura di Milano come nuova sede dell'Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti

necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità delle attività

dell'Agenzia, fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini europei.

Questa due giorni a Bruxelles del governo e della business community italiana ha

rappresentato la migliore dimostrazione della forza della candidatura stessa e

dell'ampio supporto dell'intero sistema Italia".
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Home   made-in-italy-adn   Ema, il mondo dell’impresa, arte e cultura a Bruxelles per lanciare la...
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made-in-italy-adn Nazionali

Ema, il mondo dell’impresa, arte e
cultura a Bruxelles per lanciare la
candidatura di Milano

    Mi piace 0

Milano, 26 set. (Labitalia) – Il sistema produttivo italiano ha presentato la candidatura

di Milano a nuova sede Ema alla business community internazionale a Bruxelles, di

fronte ad un pubblico composto da rappresentanti del mondo delle imprese europee.

L’evento è stato organizzato da Confindustria, Farmindustria, Federchimica,

Fondazione Milano per Expo 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi

e Assolombarda, coordinate da Diana Bracco, rappresentante unico del mondo delle

imprese nella cabina di regia istituzionale.

La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti

istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di

diversi esponenti di spicco della scena milanese che hanno fornito un quadro completo

dei punti di forza della candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere

l’agenzia europea, allo stile di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della

ricerca fino alla centralità di Milano nel sistema di trasporto europeo.

Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto convinto della

candidatura del capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano

possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché

assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse

esigenze. Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli facilmente

raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale e interno,

infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema

scolastico e universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni”.

E non solo: “Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-

tech nazionali e internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0.

Di  Adnkronos  - 26 settembre 2017 
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Insomma, MIlano non è seconda a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad

armi pari, basando la scelta su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list

con 4-5 candidati per evitare che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di

altri Paesi che non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto

per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c’è”.

“Affrontiamo -ha detto la vicepresidente di Confindustria Licia Mattioli- la sfida a testa

alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per perseguire con forza

gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il benessere di tutti i cittadini europei. Ecco

perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare gli

Stati membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di valutazione.

L’assegnazione dell’Ema a Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la

collaborazione con l’Autorità europea per la sicurezza alimentare che ha sede a

Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione

e sicurezza alimentare”.

“La partita che stiamo giocando per l’Ema -ha affermato Alessandro Spada,

vicepresidente vicario di Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il territorio di

Milano ha tutti i numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di

valutazione identificati dal Consiglio Europeo. L’area della grande Milano genera un pil

di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l’intera regione. In

quest’area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole,

medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma

anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ict e multimedia,

energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata ‘business

community’, è la capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate in

Europa, una vera città globale”.

Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è

l’interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia

europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e innovazione. Prima di tutto,

Milano è uno dei principali hub scientifici europei per quanto riguarda la ricerca

biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17 istituti

scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello della ricerca italiana è

riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche mondiali: l’Italia infatti si posiziona

al settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell’ambito della

biotecnologia. Infine, il governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo

Human Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo internazionale per la

ricerca e la tecnologia”.

“Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura della

città -ha affermato Pietro Modiano, presidente del Gruppo Sea, Aeroporti di Milano-

con i suoi tre aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo sistema è

caratterizzato da due punti di forza: i collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla

città di Milano. È infatti possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano

Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del

sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema avrà la sua sede”.

L’evento si è chiuso con l’intervento della presidente della Fondazione Milano per Expo

2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di Expo 2015 e

commissario del Padiglione Italia: “Il sistema economico-produttivo italiano è

fortemente impegnato nel sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede

dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a

garanzia della continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la

salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a Bruxelles del governo e della

business community italiana ha rappresentato la migliore dimostrazione della forza

della candidatura stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema Italia”.
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Ema a Milano. Impresa, arte e cultura:
l'Italia a Bruxelles per lanciare la candidatura
A Bruxelles, due giorni di eventi per sostenere il capoluogo lombardo a nuova sede
dell’Ema. Dopo che, ieri sera, il Governo ha presentato la candidatura italiana, oggi gli
esponenti di spicco della scena milanese hanno illustrato tutti i punti di forza della città
candidata. Ecco perché deve vincere.

26 SET - Milano è ufficialmente candidata a nuova sede Ema. Per presentarla i
maggiori rappresentanti del sistema produttivo italiano si sono dati
appuntamento, questa mattina, a Bruxelles. Al centro della scena, di fronte ad
un pubblico composto dai vertici del mondo delle imprese europee, gli esponenti
di spicco dell’economia milanese hanno fornito un quadro completo dei punti di
forza della candidatura di Milano. Tra i presenti, palazzo Pirelli, pronto per
accogliere l’agenzia europea, le eccellenze dello stile di vita e del food italiano, e

quelle del settore della ricerca. Riflettori puntati anche sulla centralità di Milano nel sistema di
trasporto europeo.
 
I promotori dell’iniziativa
L'evento è stato organizzato da Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per
EXPO 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da Diana
Bracco, rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di regia istituzionale.
 
La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti istituzionali
dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di Massimo Scaccabarozzi,
presidente di Farmindustria, si è detto convinto della candidatura del capoluogo lombardo: “sull’Ema
siamo sicuri che l’Italia e Milano possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più
convinti perché assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse
esigenze”.
 
“Una sede - ha continuato Scaccabarozzi - per un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli
facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale e interno,
infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema scolastico
e universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni. E non solo: Milano è leader nelle life
sciences, con molte imprese farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che investono in
innovazione e produzione 4.0. Insomma, Milano non è seconda a nessuno nella competizione. Purché
si giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list
con 4-5 candidati per evitare che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che
non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il traguardo per
primi. Farmindustria c’è”.
 
“Affrontiamo la sfida a testa alta - ha aggiunto la Vice Presidente di Confindustria Licia Mattioli

iPiùLetti [ultimi 7 giorni]

1 - Prezzi delle preparazioni in farmacia.
Arriva la nuova tariffa nazionale stabilita dopo
quasi 25 anni da un decreto della Salute
firmato oggi dal ministro Lorenzin 

2 - Preparazioni in farmacia. Intervista a
Minghetti (Sifap): “Ecco i punti chiave, le
criticità e la mission del nuovo tariffario”

3 - “Per le parafarmacie una soluzione rapida e
che non comprometta il sistema”. Lettera
aperta al senatore D’Ambrosio Lettieri

4 - Concorso straordinario farmacie. Da
punteggio maggiorato per rurali possibili
problemi costituzionali

5 - Prezzi preparazioni in farmacia. Fofi e
Federfarma: “Importante riconoscimento per
la professionalità del farmacista”

6 - Alzheimer. D’Ambrosio Lettieri (DI):
“Risorse certe, sostegno ricerca e centralità dei
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- grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per perseguire con forza gli obiettivi dell’Ema,
cruciali per la salute ed il benessere di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che
doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più rigorosi
parametri oggettivi di valutazione. L'assegnazione dell'Ema a Milano consentirebbe di facilitare
ulteriormente la collaborazione con l’Autorità europea per la sicurezza alimentare (EFSA) che
ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e
sicurezza alimentare".
 
“La partita che stiamo giocando per l’Ema è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti
i numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione identificati dal
Consiglio Europeo -  ha affermato Alessandro Spada, Vicepresidente Vicario di Assolombarda
- L’area della Grande Milano genera un Pil di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se
consideriamo l’intera regione. In quest’area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un
sistema di piccole, medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma
anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, Ict e multimedia, energia e
rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata “business community”, è la capitale
economica del nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città globale”.

Per l’ex responsabile del servizio legale di Ema, Vincenzo Salvatore “uno dei punti centrali per il
futuro dell’Ema sarà trovare una sede che sia attraente per gli attuali dipendenti. Al fine di
assicurare la business continuity dell’agenzia, occorre garantire ai funzionari e alle loro famiglie una
qualità della vita che sia comparabile a quella che oggi hanno a Londra, dal punto di vista
dell’istruzione per i figli dei funzionari, dell’offerta culturale e turistica, del sistema dei trasporti. Milano
risponde in pieno a questa fondamentale esigenza”.
 
Ad appoggiare la candidatura anche il il celebre chef stellato Carlo Cracco: “Milano - ha detto - è la
città che più di ogni altra ha subito una trasformazione negli ultimi anni. Mai come oggi è in grado di
offrire tante opportunità e servizi. Lo vedo soprattutto nel mio settore, quello dei pubblici esercizi e
della ristorazione, sempre pronto ad adattarsi alle nuove esigenze e ai nuovi modi di vivere la città,
con un'offerta unica e variegata, dai ristoranti più tradizionali milanesi, agli stellati fino alle cucine e alle
catene internazionali".
 
Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è l’interlocutore ideale e la
miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca,
medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub scientifici europei per quanto
riguarda la ricerca biomedicale e biotecnologia, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17
istituti scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello della ricerca italiana è riconosciuto come
uno dei migliori nelle classifiche mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per
numero di studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. Infine, il governo italiano sta investendo nel
futuro delle scienze con lo Human Technopole, che mira a diventare un elemento cruciale a livello
internazionale della ricerca e della tecnologia”.
 
Ha puntato sul sistema aeroportuale di Milano, che offre un supporto strategico alla candidatura
della città, Pietro Modiano, il Presidente del Gruppo Sea, Aeroporti di Milano. “Con i suoi tre
aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno - ha sottolineato -  questo sistema è caratterizzato
da due punti di forza: i collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti
possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da
Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove
Ema avrà la sua sede".
 
Secondo l’Amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi: “la trasformazione dell'area di
Expo MIlano 2015 in un parco della scienza, conoscenza e innovazione ai più alti livelli
internazionali costituisce uno dei punti di forza della candidatura di Milano ad ospitare
l'Ema. È un'opportunità unica che rappresenta un grande esempio di rispetto delle promesse fatte
dopo un importante evento come quello di Expo. La nostra visione per il nostro progetto di
trasformazione è guidata dall'innovazione ed è pienamente in linea con la storia, l'identità e la cultura
della città, grazie ad una proficua collaborazione tra attori pubblici e privati”.
 
Alexander Pereira, Sovrintendente e Direttore artistico del Teatro alla Scala, ha condiviso la sua
personale esperienza nel capoluogo lombardo: “ho frequentato Milano per molti anni da appassionato
d'opera e ora, da tre anni, pur conservando lo sguardo di chi viene da un'altra città e da un altro
paese, lavoro a Milano, dedicandomi ad un progetto grande, ambizioso e difficile come è il Teatro alla
Scala. Vivendo qui, esplorando la città, confrontandomi ogni giorno con persone provenienti da tutti i
campi della cultura e del mondo produttivo ho scoperto un polo culturale straordinariodove non
solo sono presenti ed attivi tutti i campi della vita intellettuale, dalla scienza all'editoria, all'arte, alla
musica e alla moda, ma queste diverse forze trovano spesso la capacità di unirsi per moltiplicare le
rispettive energie e rendere ancora più grande questa città”.

bisogni del malato e della sua famiglia per
attuazione concreta piano” nazionale demenze.

7 - Prezzi preparazioni in farmacia. Mandelli
(Fofi): “Con nuova tariffa si raggiunge
importante traguardo per il quale ci siamo
impegnati”

8 - Prezzi preparazioni in farmacia. Utifar: “La
nuova tariffa valorizza la professione”

9 - Edilizia sanitaria e ricerca. Arrivano 264
milioni per rifare 4 ospedali (tre nel Lazio e 1 in
Sicilia) e altri 23 milioni per 10 progetti di
ricerca sanitaria. Lorenzin assicura: “Fondi
subito disponibili”

10 - Sicurezza alimentare: le guide Oms
contro Campylobacter, Salmonella ed
Escherichia Coli. Ogni anno una persona su 10
si ammala e si perdono 33 milioni di anni di
vita sana
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Milano e l’Italia meritano Ema. Può
sembrare un’affermazione partigiana
ma non lo è

Vaccini. Consiglio di Stato: “Obbligo
per iscrizione a scuole infanzia da 0 a
6 anni operativo già nell’anno
scolastico in corso”

Ictus. Incardinato in Commissione
Sanità il ddl D’Ambrosio Lettieri (Dit):
“Atto di buona volontà”

Nota aggiornamento Def. Fp Cgil:
“Definanziamento spesa sanità
precisa scelta politica. Cambiare
direzione subito”

Nota aggiornamento Def. Fucci (DIt):
“Sulla sanità dal Governo ennesimi
segnali negativi”

Nota aggiornamento Def. Zaia
(Veneto): “Finanziamenti sanità
presto sotto la soglia vitale”

 
L’evento si è chiuso con l’intervento della Presidente della Fondazione Milano per EXPO
2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di EXPO 2015 e commissario del
Padiglione Italia: “Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel sostegno alla
candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti necessari e
rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale per
assicurare la salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a Bruxelles del governo e della
business community italiana - ha concluso - ha rappresentato la migliore dimostrazione della forza
della candidatura stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema Italia”.

26 settembre 2017
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Approfondimenti
■ Massimo Scaccabarozzi: “Milano può farcela. Non è seconda a nessuno nella competizione”

Ultimi articoli in Governo e Parlamento
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Segui ilFarmacistaOnline

Inquinamento dell’aria: danneggia
gravemente anche i reni

Morte precoce, il movimento la
previene

 Tweet 

Scienza e Farmaci

Ema a Milano. Il made in Italy si presenta alla
business community intternazionale a Bruxelles
Domani a Bruxelles i rappresentanti del sistema produttivo italiano presenteranno la
candidatura di Milano a sede dell’Ema. L’evento – organizzato da Confindustria,
Farmindustria, Federchimica e Fondazione Milano per EXPO 2015 – vedrà impegnati i
protagonisti della vita economica e culturale milanese.

25 SET - I rappresentanti del sistema produttivo italiano riuniti a Bruxelles per
presentare alla business community internazionale la candidatura della città di
Milano a nuova sede dell’EMA. L’evento – previsto per martedì 26 settembre –
vede la partecipazione di esponenti di spicco del mondo delle imprese e della
cultura della città lombarda ed è organizzato da Confindustria, Farmindustria,
Federchimica, Fondazione Milano per EXPO 2015, Camera di Commercio Milano
Monza Brianza Lodi e Assolombarda. 

 
Gli interventi forniranno un quadro completo dei punti di forza della candidatura di Milano: da palazzo
Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel
settore della ricerca fino alla centralità di Milano nel sistema di trasporto europeo. L’evento si terrà
nella capitale belga presso le sale del Concert Noble e il pubblico sarà composto da esponenti del
mondo farmaceutico, della ricerca ed istituzionale europeo.
 
Moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli, la presentazione della candidatura di Milano sarà aperta
dai saluti istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile. Il Presidente di
Farmindustria, Massimo Scaccabarozzi, la Vicepresidente di Confindustria, Licia Mattioli, e il
Vicepresidente di Assolombarda, Alessandro Spada, saranno i protagonisti dei primi interventi che
verteranno su Milano e Lombardia come “hub” per l’industria farmaceutica e il settore della ricerca. 
 
L’ex responsabile del servizio legale di EMA, Vincenzo Salvatore, racconterà la sua personale
esperienza di pendolare tra Londra e Milano. Sarà poi la volta di testimonianze provenienti da diversi
settore della scena milanese: lo chef Carlo Cracco, il rettore dell’Università di Milano Bicocca Cristina
Messa, il Presidente del Gruppo SEA, Aeroporti di Milano, Pietro Modiano, l’Amministratore delegato
di Arexpo, Giuseppe Bonomi, e il Direttore artistico del Teatro La Scala, Alexander Pereira.
L’evento si concluderà con l’intervento della Presidente della Fondazione Milano per EXPO
2015, Diana Bracco.

25 settembre 2017
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Ultimi articoli in Scienza e Farmaci

iPiùLetti [ultimi 7 giorni]

1 - Raccolta farmaci per i poveri. Camera
approva mozione per esportare modello
napoletano in tutta Italia

2 - Prezzi delle preparazioni in farmacia.
Arriva la nuova tariffa nazionale stabilita dopo
quasi 25 anni da un decreto della Salute
firmato oggi dal ministro Lorenzin 

3 - D’Ambrosio Lettieri: “Sistema farmacie e
esercizi di vicinato: occorrono responsabilità,
onestà e prudenza”

4 - “Per le parafarmacie una soluzione rapida e
che non comprometta il sistema”. Lettera
aperta al senatore D’Ambrosio Lettieri

5 - Prezzi preparazioni in farmacia. Fofi e
Federfarma: “Importante riconoscimento per
la professionalità del farmacista”

6 - Concorso straordinario farmacie. Da
punteggio maggiorato per rurali possibili
problemi costituzionali

7 - Alzheimer. D’Ambrosio Lettieri (DI):
“Risorse certe, sostegno ricerca e centralità dei
bisogni del malato e della sua famiglia per

Quotidiano della Federazione Ordini Farmacisti Italiani   Lunedì 25 SETTEMBRE 2017
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Ema a Milano. Impresa, arte e cultura: l'Italia a
Bruxelles per lanciare la candidatura
A Bruxelles, due giorni di eventi per sostenere il capoluogo lombardo a nuova
sede dell’Ema. Dopo che, ieri sera, il Governo ha presentato la candidatura
italiana, oggi gli esponenti di spicco della scena milanese hanno illustrato tutti i
punti di forza della città candidata. Ecco perché deve vincere.

26 SET - Milano è ufficialmente candidata a nuova sede Ema. Per presentarla i
maggiori rappresentanti del sistema produttivo italiano si sono dati
appuntamento, questa mattina, a Bruxelles. Al centro della scena, di fronte ad
un pubblico composto dai vertici del mondo delle imprese europee, gli esponenti
di spicco dell’economia milanese hanno fornito un quadro completo dei punti di
forza della candidatura di Milano. Tra i presenti, palazzo Pirelli, pronto per
accogliere l’agenzia europea, le eccellenze dello stile di vita e del food italiano, e
quelle del settore della ricerca. Riflettori puntati anche sulla centralità di Milano
nel sistema di trasporto europeo.
 
I promotori dell’iniziativa

L'evento è stato organizzato da Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per EXPO
2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da Diana Bracco,
rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di regia istituzionale.
 
La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti istituzionali
dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di Massimo Scaccabarozzi,
presidente di Farmindustria, si è detto convinto della candidatura del capoluogo lombardo: “sull’Ema siamo
sicuri che l’Italia e Milano possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché
assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse esigenze”.

 
“Una sede - ha continuato Scaccabarozzi - per
un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli
facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema
di trasporti internazionale e interno, infrastrutture
logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto
livello, un ottimo sistema scolastico e universitario e
bellezze da esplorare in centro e nei dintorni. E non solo:
Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese
farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che
investono in innovazione e produzione 4.0. Insomma,
Milano non è seconda a nessuno nella competizione.
Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri
oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5
candidati per evitare che l’Ema, per meri motivi politici,
sia spostata in città di altri Paesi che non hanno gli stessi
numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto per

tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c’è”.
 
“Affrontiamo la sfida a testa alta - ha aggiunto la Vice Presidente di Confindustria Licia Mattioli - grazie ad
una candidatura che offre le condizioni ideali per perseguire con forza gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la
salute ed il benessere di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta
che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di valutazione.
L'assegnazione dell'Ema a Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con
l’Autorità europea per la sicurezza alimentare (EFSA) che ha sede a Parma, attivando importanti
sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza alimentare".
 
“La partita che stiamo giocando per l’Ema è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i numeri
vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione identificati dal Consiglio Europeo -
 ha affermato Alessandro Spada, Vicepresidente Vicario di Assolombarda - L’area della Grande Milano
genera un Pil di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l’intera regione. In
quest’area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese,

Ddl Lorenzin. Arrivano le prime
modifiche alla legge sulla
responsabilità professionale: novità su
azione di rivalsa e attività in regime
libero professionale. Approvato
emendamento Gelli

Due mamme su 10 (circa 1 milione)
hanno subito un maltrattamento fisico
o verbale durante il parto. Indagine
shock della Doxa

I medici, i vaccini e la questione
morale
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Biotestamento. Via libera dalla
Affari costituzionali. Ma per capire
cosa accadrà si dovrà attendere
venerdì. E De Biasi minaccia

Fibromialgia e malattia di Menière
come patologie invalidanti,
prevenzione dell'ictus e tutela della
salute riproduttiva dei ragazzi. I 4

con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design, ingegneria e meccanica,
agrifood, finanza, Ict e multimedia, energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata
“business community”, è la capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una
vera città globale”.

Per l’ex responsabile del servizio legale di Ema, Vincenzo Salvatore “uno dei punti centrali per il
futuro dell’Ema sarà trovare una sede che sia attraente per gli attuali dipendenti. Al fine di
assicurare la business continuity dell’agenzia, occorre garantire ai funzionari e alle loro famiglie una qualità
della vita che sia comparabile a quella che oggi hanno a Londra, dal punto di vista dell’istruzione per i figli
dei funzionari, dell’offerta culturale e turistica, del sistema dei trasporti. Milano risponde in pieno a questa
fondamentale esigenza”.
 
Ad appoggiare la candidatura anche il il celebre chef stellato Carlo Cracco: “Milano - ha detto - è la città
che più di ogni altra ha subito una trasformazione negli ultimi anni. Mai come oggi è in grado di offrire tante
opportunità e servizi. Lo vedo soprattutto nel mio settore, quello dei pubblici esercizi e della ristorazione,
sempre pronto ad adattarsi alle nuove esigenze e ai nuovi modi di vivere la città, con un'offerta unica e
variegata, dai ristoranti più tradizionali milanesi, agli stellati fino alle cucine e alle catene internazionali".
 
Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è l’interlocutore ideale e la
miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e
innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub scientifici europei per quanto riguarda la ricerca
biomedicale e biotecnologia, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17 istituti scientifici ospedalieri
e 32 centri di ricerca. L’alto livello della ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche
mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell’ambito della
biotecnologia. Infine, il governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human Technopole,
che mira a diventare un elemento cruciale a livello internazionale della ricerca e della tecnologia”.
 
Ha puntato sul sistema aeroportuale di Milano, che offre un supporto strategico alla candidatura della
città, Pietro Modiano, il Presidente del Gruppo Sea, Aeroporti di Milano. “Con i suoi tre aeroporti e oltre 40
milioni di passeggeri all’anno - ha sottolineato -  questo sistema è caratterizzato da due punti di forza: i
collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti possibile raggiungere oltre 200
destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del
sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema avrà la sua sede".
 
Secondo l’Amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi: “la trasformazione dell'area di Expo
MIlano 2015 in un parco della scienza, conoscenza e innovazione ai più alti livelli internazionali
costituisce uno dei punti di forza della candidatura di Milano ad ospitare l'Ema. È un'opportunità
unica che rappresenta un grande esempio di rispetto delle promesse fatte dopo un importante evento come
quello di Expo. La nostra visione per il nostro progetto di trasformazione è guidata dall'innovazione ed è
pienamente in linea con la storia, l'identità e la cultura della città, grazie ad una proficua collaborazione tra
attori pubblici e privati”.
 
Alexander Pereira, Sovrintendente e Direttore artistico del Teatro alla Scala, ha condiviso la sua
personale esperienza nel capoluogo lombardo: “ho frequentato Milano per molti anni da appassionato
d'opera e ora, da tre anni, pur conservando lo sguardo di chi viene da un'altra città e da un altro paese,
lavoro a Milano, dedicandomi ad un progetto grande, ambizioso e difficile come è il Teatro alla Scala.
Vivendo qui, esplorando la città, confrontandomi ogni giorno con persone provenienti da tutti i campi della
cultura e del mondo produttivo ho scoperto un polo culturale straordinario dove non solo sono presenti
ed attivi tutti i campi della vita intellettuale, dalla scienza all'editoria, all'arte, alla musica e alla moda, ma
queste diverse forze trovano spesso la capacità di unirsi per moltiplicare le rispettive energie e rendere
ancora più grande questa città”.
 
L’evento si è chiuso con l’intervento della Presidente della Fondazione Milano per EXPO 2015,
Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di EXPO 2015 e commissario del Padiglione Italia:
“Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel sostegno alla candidatura di Milano
come nuova sede dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a
garanzia della continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini
europei. Questa due giorni a Bruxelles del governo e della business community italiana - ha concluso - ha
rappresentato la migliore dimostrazione della forza della candidatura stessa e dell’ampio supporto dell’intero
sistema Italia”.
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Ema a Milano: domani a Bruxelles presentazione
alla business community internazionale
25/09/2017 in News

I rappresentanti del sistema produttivo italiano a Bruxelles per

promuovere la candidatura di Milano.

I rappresentanti del sistema produttivo italiano volano a Bruxelles

per presentare domani alla business community internazionale la

candidatura della città di Milano a nuova sede dell’Ema. L’evento

vedrà la partecipazione di esponenti di spicco del mondo delle

imprese e della cultura della città lombarda ed è organizzato da

Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per

EXPO 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e

Assolombarda. Gli interventi forniranno un quadro completo dei punti di forza della

candidatura di Milano, da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile

di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità di

Milano nel sistema di trasporto europeo. L’evento si terrà nella capitale belga presso le sale

del Concert Noble e il suo selezionato pubblico sarà composto da esponenti del mondo

farmaceutico, della ricerca ed istituzionale europeo. L’evento, moderato dalla giornalista

Adriana Cerretelli, sarà aperto dai saluti istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio,

Elena Basile. Il Presidente di Farmindustria, Massimo Scaccabarozzi, la Vicepresidente di

Confindustria, Licia Mattioli, e il Vicepresidente di Assolombarda, Alessandro Spada,

saranno i protagonisti dei primi interventi che verteranno su Milano e Lombardia come “hub”

per l’industria farmaceutica e il settore della ricerca. L’ex responsabile del servizio legale di

EMA, Vincenzo Salvatore, racconterà la sua personale esperienza di pendolare tra Londra

e Milano. Sarà poi la volta di testimonianze provenienti da diversi settore della vibrante

scena milanese: il celebre chef stellato Carlo Cracco, il rettore dell’Università di Milano

Bicocca Cristina Messa, il Presidente del Gruppo SEA, Aeroporti di Milano, Pietro

Modiano, l’Amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi, e il Direttore artistico del

Teatro La Scala, Alexander Pereira. L’evento si concluderà con l’intervento della Presidente

della Fondazione Milano per EXPO 2015, Diana Bracco, da tempo in prima fila nelle

battaglie a sostegno delle candidature internazionali di Milano.

Non ci sono ancora commenti.
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Sede EMA: dall’impresa alla
cultura un coro di sì per Milano

26 settembre, 2017 nessun commento

Condividi

Il grande giorno è arrivato. Milano ha messo sul tavolo tutte le sue carte per ospitare la sede

dell’EMA davanti alla business community internazionale. I maggiori rappresentanti del sistema

produttivo italiano si sono avvicendati per illustrare i vantaggi offerti dal capoluogo lombardo. Ad

aprire l’evento è stata l’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, che ha poi introdotto i

testimonial sostenitori della candidatura di Milano

Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano possano farcela – ha detto Massimo Scaccabarozzi,

presidente di Farmindustria – Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché

assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse esigenze.

Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli facilmente raggiungibile, con un

efficiente sistema di trasporti internazionale e interno, infrastrutture logistiche, alberghiere e

sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema scolastico e universitario e bellezze da esplorare in

centro e nei dintorni. E non solo: Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese

farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0.

Insomma, MIlano non è seconda a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad armi pari,

basando la scelta su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati

per evitare che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che non hanno gli

stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il traguardo per primi.

Farmindustria c’è”. “Affrontiamo la sfida a testa alta, grazie ad una candidatura che offre le

condizioni ideali per perseguire con forza gli obiettivi dell’EMA, cruciali per la salute ed il

benessere di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta

che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di

valutazione” , ha aggiunto la Vice presidente di Confindustria Licia Mattioli,“L’assegnazione

dell’EMA a Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con l’Autorità europea

per la sicurezza alimentare (EFSA) che ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e

coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza alimentare”.

Per Alessandro Spada, Vicepresidente Vicario di Assolombarda “la partita che stiamo giocando

per l’EMA è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i numeri per vincere, perché

assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione identificati dal Consiglio Europeo”.

Spada ha sostanziato la sua tesi con alcuni dati economici:“L’area della Grande Milano genera un

PIL di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l’intera regione. In quest’area

risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese,

con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design, ingegneria e

meccanica, agrifood, finanza, ICT e multimedia, energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza

per una qualificata business community, è la capitale economica del nostro Paese e una delle più

avanzate in Europa, una vera città globale”. Per Vincenzo Salvatore, un manager che conosce

bene il mondo EMA – è l’ex responsabile del servizio legale dell’agenzia – “uno dei punti centrali

ricerca qui …   VaiVai
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per il futuro dell’Ema sarà trovare una sede che sia attraente per gli attuali dipendenti. Al fine di

assicurare la business continuity dell’agenzia, occorre garantire ai funzionari e alle loro famiglie

una qualità della vita che sia comparabile a quella che oggi hanno a Londra, dal punto di vista

dell’istruzione per i figli dei funzionari, dell’offerta culturale e turistica, del sistema dei trasporti.

Milano risponde in pieno a questa fondamentale esigenza”. Secondo il rettore dell’Università di

Milano Bicocca, Cristina Messa,“Milano è l’interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per il

trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e innovazione. Prima

di tutto, Milano è uno dei principali hub scientifici europei per quanto riguarda la ricerca biomedica

e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17 istituti scientifici ospedalieri e

32 centri di ricerca. L’alto livello della ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle

classifiche mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di studi

prodotti nell’ambito della biotecnologia. Infine, il governo italiano sta investendo nel futuro delle

scienze con lo Human Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo internazionale per la

ricerca e la tecnologia”.

Gli altri punti a favore

“Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura della città” ha

affermato Pietro Modiano, Presidente del Gruppo SEA, Aeroporti di Milano. “Con i suoi tre

aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo sistema è caratterizzato da due punti di

forza: i collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti possibile

raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da Bergamo

Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema

avrà la sua sede”. Giuseppe Bonomi, Amministratore delegato di Arexpo, pone l’accento sulla

vocazione scientifica della città: “La trasformazione dell’area di Expo MIlano 2015 in un parco della

scienza, conoscenza e innovazione ai più alti livelli internazionali costituisce uno dei punti di forza

della candidatura di Milano ad ospitare l’Ema. È un’opportunità unica che rappresenta un grande

esempio di rispetto delle promesse fatte dopo un importante evento come quello di Expo. La

nostra visione per il nostro progetto di trasformazione è guidata dall’innovazione ed è pienamente

in linea con la storia, l’identità e la cultura della città, grazie ad una proficua collaborazione tra

attori pubblici e privati”. L’evento si è chiuso con l’intervento della Presidente della Fondazione

Milano per EXPO 2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di EXPO 2015 e

commissario del Padiglione Italia: “Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato

nel sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti

necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità delle attività dell’Agenzia,

fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a Bruxelles

del governo e della business community italiana ha rappresentato la migliore dimostrazione della

forza della candidatura stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema Italia”.
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ATTUALITÀ

Sede EMA: Milano si presenta alla
business community
internazionale a Bruxelles

25 settembre, 2017 nessun commento

Condividi

I rappresentanti del sistema produttivo italiano riuniti a Bruxelles per presentare alla business

community internazionale la candidatura della città di Milano a nuova sede dell’EMA. L’evento –

previsto per martedì 26 settembre – vede la partecipazione di esponenti di spicco del mondo delle

imprese e della cultura della città lombarda ed è organizzato da Confindustria, Farmindustria,

Federchimica, Fondazione Milano per EXPO 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza

Lodi e Assolombarda. Gli interventi forniranno un quadro completo dei punti di forza della

candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile di vita e

al food italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità di Milano nel sistema di

trasporto europeo. L’evento si terrà nella capitale belga presso le sale del Concert Noble e il

pubblico sarà composto da esponenti del mondo farmaceutico, della ricerca ed istituzionale

europeo. Moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli, la presentazione della candidatura di

Milano sarà aperta dai saluti istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile. Il

Presidente di Farmindustria, Massimo Scaccabarozzi, la Vicepresidente di Confindustria, Licia

Mattioli, e il Vicepresidente di Assolombarda, Alessandro Spada, saranno i protagonisti dei primi

interventi che verteranno su Milano e Lombardia come “hub” per l’industria farmaceutica e il

settore della ricerca. L’ex responsabile del servizio legale di EMA, Vincenzo Salvatore, racconterà

la sua personale esperienza di pendolare tra Londra e Milano. Sarà poi la volta di testimonianze

provenienti da diversi settore della  scena milanese: lo chef Carlo Cracco, il rettore dell’Università

di Milano Bicocca Cristina Messa, il Presidente del Gruppo SEA, Aeroporti di Milano, Pietro

Modiano, l’Amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi, e il Direttore artistico del Teatro

La Scala, Alexander Pereira. L’evento si concluderà con l’intervento della Presidente della

Fondazione Milano per EXPO 2015, Diana Bracco.
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Maroni: Ema sia scelta tecnica sui dossier, no a
geopolitica
Condividi questo articolo       

Il sistema Italia spinge compatto sulla candidatura di Milano
verso lo sprint finale per l’assegnazione dell’ambita sede
dell’Agenzia europea del farmaco

 26 settembre 2017 | di  Andrea Maresi | Attualità - Europa

A pochi giorni dalla prima valutazione europea su Ema, l’Agenzia europea del
farmaco che lascerà Londra in seguito all’uscita del Regno Unito dall’Unione europea (la
cosiddetta Brexit, che si formalizzerà entro il 2019) , il sistema politico
istituzionale italiano ha compiuto ieri, martedì 25 settembre, al Residence Palace
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Il governatore lombardo Roberto Maroni

di Bruxelles – a due passi dal Consiglio Ue e dall’esecutivo comunitario – “l’ultimo
miglio“ in vista dello sprint finale per aggiudicarsi l’ambita sede dell’Agenzia
europea del farmaco.

«Oggi presentiamo a Bruxelles la
candidatura di Milano a ospitare la sede
dell’Agenzia europea per il farmaco assieme
al governo e al comune di Milano, in
questa grande unione delle istituzioni che in
Italia non avviene spesso ma che questa
volta è avvenuta, perché vogliamo che
Milano diventi sede di Ema». Così il
presidente della Regione Lombardia,
Roberto Maroni, affiancato nella
presentazione dal sindaco di Milano Beppe
Sala, il ministro della Salute Beatrice
Lorenzin, il sottosegretario alle Politiche europee Sandro Gozi e Moavero
Milanesi, responsabile per il governo del dossier Ema.

«Ho messo a disposizione il Pirellone, un palazzo storico, credo che Milano abbia tutte
le caratteristiche per vincere. Ci auguriamo, noi e il governo, che la
decisione venga presa sul contenuto tecnico del dossier, e non su altre
motivazioni», ha aggiunto Maroni. Per Sandro Gozi il governo «sta facendo un lavoro
di squadra, come bisogna fare in queste occasioni, al suo interno, con la regione
Lombardia, con il comune di Milano, con il settore privato, il comitato promotore
presieduto da Diana Bracco con cui stiamo lavorando veramente in squadra. Tutto
questo per preparare il terreno, pur se è evidente che si tratta di una dura
competizione e Milano non è l’unica candidatura forte».

«L’expertise» è la vera carta
vincente di Milano per conquistare
l’Agenzia europea del farmaco, ha aggiunto
il ministro alla Salute Beatrice Lorenzin:
«a noi interessa una valutazione
tecnica e strategica di quelli che
saranno gli elementi che verranno portati
sul tavolo». E ancora «la competizione è
durissima – riconosce la responsabile del

dicastero più “aderente” all’Ema – ma Milano ha una marcia in più e l’Italia sarà in
pole position». Gli ha fatto eco il sindaco di Milano Giuseppe Sala, che ha rilanciato il
mantra di una decisione non politica ma basata su criteri oggettivi: «sul dossier Ema
chiediamo che la decisione venga presa su parametri oggettivi, se così sarà penso che le
nostre possibilità siano assolutamente buone», ha concluso Sala.

L’evento ha riunito il sistema industriale e associativo italiano e diversi
eurodeputati, tutti d’accordo nel convincere gli interlocutori internazionali a scegliere
la città vincente sulla base dei criteri oggettivi di cui Milano dispone, la logistica, la
capacità ricettiva, le risorse, l’expertise in ricerca e innovazione, la solidità del mondo
industriale e accademico. Tutti atout centrali per garantire un trasferimento
senza intoppi.

Oggi invece, martedi 26 settembre, in
un’altra sede di prestigio a Bruxelles come
il Concert Noble, è andata in scena il
secondo atto sotto l’egida della
Confindustria, per spingere la
candidatura di Milano ad aggiudicarsi
EMA, con il mondo industriale tricolore
compatto, dal presidente di Farmindustria
Massimo Scaccabarozzi, alla
vicepresidente di Confindustria Licia
Mattioli, dal vicepresidente di
Assolombarda Alessandro Spada alla già citata Diana Bracco, presidente della
Fondazione Milano per Expo 2015, al rettore dell’università di Milano-Bicocca Cristina
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← Voto in Germania, un bene o un male per l’Ue?

Messa. E ancora il presidente del Gruppo Sea Aeroporti di Milano Pietro Modiano,
l’amministratore delegato di Arexpo Giuseppe Bonomi, il direttore artistico del
Teatro alla Scala Alexander Pereira e lo chef stellato Carlo Cracco.

L’incontro, “The best new home for the European Medicines Agency“, è stata
l’occasione per presentare la candidatura di Milano alla business community
internazionale e affermare la solidità della candidatura. Milano “hub” della farmaceutica
e della ricerca, Milano all’avanguardia sulla scena accademica e culturale, Milano città
simbolo dell’italian style e delle nuove tendenze del food tricolore. Il poker è ora sul
tavolo, bisogna solo aspettare la decisione di ottobre dei 27 capi di Stato e
governo. A allora, in bocca al lupo Milano!

 

Andrea Maresi

Foto © Andrea Maresi
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27 settembre 2017
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Ema, il mondo dell'impresa, arte e cultura a Bruxelles per
lanciare la candidatura di Milano.

Milano, 26 set. (Labitalia) - Il sistema produttivo italiano ha presentato la candidatura di Milano a
nuova sede Ema alla business community internazionale a Bruxelles, di fronte ad un pubblico
composto da rappresentanti del mondo delle imprese europee. L'evento è stato organizzato da
Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per Expo 2015, Camera di
Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da Diana Bracco,
rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di regia istituzionale.

La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti istituzionali
dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di diversi esponenti di
spicco della scena milanese che hanno fornito un quadro completo dei punti di forza della
candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile di vita e
al food italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità di Milano nel sistema di
trasporto europeo.

Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto convinto della candidatura del
capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano possano farcela. Lo diciamo da
tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché assolutamente certi che il Paese sia in grado di
dare la risposta migliore alle diverse esigenze. Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in
una metropoli facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale e
interno, infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema
scolastico e universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni".

E non solo: "Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-tech
nazionali e internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0. Insomma, MIlano non è
seconda a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri
oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati per evitare che l’Ema, per
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meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che non hanno gli stessi numeri. È necessario
fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c’è”.

“Affrontiamo -ha detto la vicepresidente di Confindustria Licia Mattioli- la sfida a testa alta,
grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per perseguire con forza gli obiettivi
dell’Ema, cruciali per la salute ed il benessere di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale,
oltre che doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più
rigorosi parametri oggettivi di valutazione. L'assegnazione dell'Ema a Milano consentirebbe di
facilitare ulteriormente la collaborazione con l’Autorità europea per la sicurezza alimentare che ha
sede a Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e
sicurezza alimentare".

“La partita che stiamo giocando per l’Ema -ha affermato Alessandro Spada, vicepresidente vicario
di Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i numeri vincere
perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione identificati dal Consiglio
Europeo. L’area della grande Milano genera un pil di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro
se consideriamo l’intera regione. In quest’area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in
un sistema di piccole, medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life
science, ma anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ict e multimedia,
energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata 'business community', è la
capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città globale”.

Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è l’interlocutore
ideale e la miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in termini
di ricerca, medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub scientifici
europei per quanto riguarda la ricerca biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa
di 8 università, 17 istituti scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello della ricerca
italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche mondiali: l’Italia infatti si posiziona al
settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. Infine, il
governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human Technopole, che mira a
diventare un polo attrattivo internazionale per la ricerca e la tecnologia”.

“Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura della città -ha
affermato Pietro Modiano, presidente del Gruppo Sea, Aeroporti di Milano- con i suoi tre
aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo sistema è caratterizzato da due punti di
forza: i collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti possibile
raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da Bergamo
Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema
avrà la sua sede".

L’evento si è chiuso con l’intervento della presidente della Fondazione Milano per Expo 2015,
Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di Expo 2015 e commissario del
Padiglione Italia: "Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel sostegno
alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti necessari e
rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale
per assicurare la salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a Bruxelles del governo e
della business community italiana ha rappresentato la migliore dimostrazione della forza della
candidatura stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema Italia".
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Economia

EMA a Milano: sistema produttivo a Bruxelles per
lanciare candidatura
L’evento è parte di una due-giorni europea per sostenere il capoluogo lombardo, con il Governo
che ha presentato la candidatura ieri sera

di Redazione 16:21 - un'ora fa fonte ilVelino/AGV NEWS   Roma

Roma, 16:21 - un'ora fa (AGV NEWS)

Il sistema produttivo italiano ha presentato la candidatura di Milano a nuova sede EMA alla
business community internazionale questa mattina a Bruxelles, di fronte ad un pubblico
composto da rappresentanti del mondo delle imprese europee. L'evento è stato organizzato da
Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per EXPO 2015, Camera di
Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da Diana Bracco,
rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di regia istituzionale. La
presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti istituzionali
dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di diversi esponenti di
spicco della scena milanese che hanno fornito un quadro completo dei punti di forza della
candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile di
vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità di Milano nel
sistema di trasporto europeo.
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Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto convinto della candidatura del
capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano possano farcela. Lo diciamo
da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché assolutamente certi che il Paese sia in
grado di dare la risposta migliore alle diverse esigenze. Una sede per un’immediata operatività
dell’Ema, in una metropoli facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti
internazionale e interno, infrastrutture logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un
ottimo sistema scolastico e universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni. E non
solo: Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-tech nazionali e
internazionali che investono in innovazione e produzione 4.0. Insomma, Milano non è seconda
a nessuno nella competizione. Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri
oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati per evitare che l’Ema, per
meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che non hanno gli stessi numeri. È
necessario fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c’è”.

“Affrontiamo la sfida a testa alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per
perseguire con forza gli obiettivi dell’EMA, cruciali per la salute ed il benessere di tutti i cittadini
europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare
gli Stati membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di valutazione”. Così la Vice
Presidente di Confindustria Licia Mattioli, che ha poi continuato: “L'assegnazione dell'EMA a
Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con l’Autorità europea per la
sicurezza alimentare (EFSA) che ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e
coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza alimentare".

“La partita che stiamo giocando per l’EMA è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha
tutti i numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione
identificati dal Consiglio Europeo”, ha affermato Alessandro Spada, Vicepresidente Vicario di
Assolombarda. “L’area della Grande Milano genera un PIL di ben 153 miliardi di euro, 359
miliardi di euro se consideriamo l’intera regione. In quest’area risiedono circa 3.600
multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese, con eccellenze in
diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design, ingegneria e meccanica,
agrifood, finanza, ICT e multimedia, energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una
qualificata “business community”, è la capitale economica del nostro Paese e una delle più
avanzate in Europa, una vera città globale”.

“Uno dei punti centrali per il futuro dell’Ema sarà trovare una sede che sia attraente per gli
attuali dipendenti. Al fine di assicurare la business continuity dell’agenzia, occorre garantire ai
funzionari e alle loro famiglie una qualità della vita che sia comparabile a quella che oggi hanno
a Londra, dal punto di vista dell’istruzione per i figli dei funzionari, dell’offerta culturale e
turistica, del sistema dei trasporti. Milano risponde in pieno a questa fondamentale esigenza”,
ha affermato l’ex responsabile del servizio legale di EMA, Vincenzo Salvatore. “Milano è la città
che più di ogni altra ha subito una trasformazione negli ultimi anni. Mai come oggi è in grado di
offrire tante opportunità e servizi. Lo vedo soprattutto nel mio settore, quello dei pubblici
esercizi e della ristorazione, sempre pronto ad adattarsi alle nuove esigenze e ai nuovi modi di
vivere la città, con un'offerta unica e variegata, dai ristoranti più tradizionali milanesi, agli stellati
fino alle cucine e alle catene internazionali", ha affermato il celebre chef stellato Carlo Cracco.

Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è l’interlocutore
ideale e la miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in
termini di ricerca, medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub
scientifici europei per quanto riguarda la ricerca biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete
collaborativa di 8 università, 17 istituti scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello
della ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche mondiali: l’Italia
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infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell’ambito della
biotecnologia. Infine, il governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human
Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo internazionale per la ricerca e la
tecnologia”. “Il Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura
della città” ha affermato Pietro Modiano, il Presidente del Gruppo SEA, Aeroporti di Milano. “Con
i suoi tre aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo sistema è caratterizzato da
due punti di forza: i collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti
possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da
Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano,
dove Ema avrà la sua sede".

Secondo l’Amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi: "la trasformazione dell'area
di Expo MIlano 2015 in un parco della scienza, conoscenza e innovazione ai più alti livelli
internazionali costituisce uno dei punti di forza della candidatura di Milano ad ospitare l'Ema. È
un'opportunità unica che rappresenta un grande esempio di rispetto delle promesse fatte dopo
un importante evento come quello di Expo. La nostra visione per il nostro progetto di
trasformazione è guidata dall'innovazione ed è pienamente in linea con la storia, l'identità e la
cultura della città, grazie ad una proficua collaborazione tra attori pubblici e privati". Alexander
Pereira, Sovrintendente e Direttore artistico del Teatro alla Scala, ha condiviso la sua personale
esperienza nel capoluogo lombardo: "Ho frequentato Milano per molti anni da appassionato
d'opera e ora, da tre anni, pur conservando lo sguardo di chi viene da un'altra città e da un altro
paese, lavoro a Milano, dedicandomi ad un progetto grande, ambizioso e difficile come è il
Teatro alla Scala. Vivendo qui, esplorando la città, confrontandomi ogni giorno con persone
provenienti da tutti i campi della cultura e del mondo produttivo ho scoperto un polo culturale
straordinario dove non solo sono presenti ed attivi tutti i campi della vita intellettuale, dalla
scienza all'editoria, all'arte, alla musica e alla moda, ma queste diverse forze trovano spesso la
capacità di unirsi per moltiplicare le rispettive energie e rendere ancora più grande questa
città". L’evento si è chiuso con l’intervento della Presidente della Fondazione Milano per EXPO
2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di EXPO 2015 e commissario del
Padiglione Italia: “Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel
sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha infatti tutti i requisiti
necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità delle attività dell’Agenzia,
fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a
Bruxelles del governo e della business community italiana ha rappresentato la migliore
dimostrazione della forza della candidatura stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema
Italia”.
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Ema a Milano: il mondo dell’impresa, dell’arte e della
cultura a Bruxelles per lanciare la candidatura
27/09/2017 in News

Il sistema produttivo italiano ha presentato la candidatura di

Mi lano a nuova sede Ema al la business community

internazionale ieri mattina a Bruxelles, di fronte ad un

pubblico composto da rappresentanti del mondo delle

imprese europee.  L ’evento è s ta to  organizzato da

Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione

Milano per Expo 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda,

coordinate da Diana Bracco, rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di

regia istituzionale. Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto

convinto della candidatura del capoluogo lombardo: «Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e

Milano possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché

assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse

esigenze. Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli facilmente

raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti internazionale e interno, infrastrutture

logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema scolastico e

universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni. E non solo: Milano è leader

nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali

che investono in innovazione e produzione 4.0. Insomma, Milano non è seconda a nessuno

nella competizione. Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri oggettivi.

Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati per evitare che l’Ema, per meri

motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che non hanno gli stessi numeri. È

necessario fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria

c’è». «Affrontiamo la sfida a testa alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni

ideali per perseguire con forza gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il benessere di

tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la scelta che

saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di

valutazione». Così la Vice Presidente di Confindustria Licia Mattioli, che ha poi continuato:

«L’assegnazione dell ’Ema a Milano consentirebbe di facil itare ulteriormente la

collaborazione con l’Autorità europea per la sicurezza alimentare (Efsa) che ha sede a

Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e

sicurezza alimentare». «La partita che stiamo giocando per l’Ema è una partita tra

ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i numeri vincere perché assolutamente

competitivo in tutti gli ambiti di valutazione identificati dal Consiglio Europeo», ha affermato

Alessandro Spada, Vicepresidente Vicario di Assolombarda. «L’area della Grande Milano

genera un PIL di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l’intera

regione. In quest’area risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di

piccole, medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma

anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ICT e multimedia, energia

e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata “business community”, è la

capitale economica del nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città

globale». «Uno dei punti centrali per il futuro dell’Ema sarà trovare una sede che sia

attraente per gli attuali dipendenti. Al fine di assicurare la business continuity dell’agenzia,

occorre garantire ai funzionari e alle loro famiglie una qualità della vita che sia comparabile

a quella che oggi hanno a Londra, dal punto di vista dell’istruzione per i figli dei funzionari,
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Agenda

XXIII Congresso Nazionale

della Società Italiana di

Neonatologia (SIN)

25/09/2017 - 28/09/2017

Milano

15° Congresso della Società

Italiana Sistema 118: Il 118 e il

112, nuove proposte e nuove

tecnologie per una nuova

gestione dell'emergenza

sanitaria

28/09/2017 - 30/09/2017

Roma

XI Congresso nazionale Fimp:

Insieme ai bambini, insieme

noi

28/09/2017 - 30/09/2017

Roma

- Tutti gli eventi
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articoli pubblicati
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 Sanità e autonomia professionale: in Sicilia riunione nazionale Fnomceo

Rinnovo convenzione della specialistica ambulatoriale, Fespa: Confronto interlocutorio con

la Sisac 

Lascia un commento

Devi essere connesso per inviare un commento.

dell’offerta culturale e turistica, del sistema dei trasporti. Milano risponde in pieno a questa

fondamentale esigenza», ha affermato l’ex responsabile del servizio legale di EMA,

Vincenzo Salvatore. Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa:

«Milano è l’interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia

europea del farmaco in termini di ricerca, medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano è

uno dei principali hub scientifici europei per quanto riguarda la ricerca biomedica e

biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17 istituti scientifici

ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello della ricerca italiana è riconosciuto come uno

dei migliori nelle classifiche mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo

per numero di studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. Infine, il governo italiano sta

investendo nel futuro delle scienze con lo Human Technopole, che mira a diventare un polo

attrattivo internazionale per la ricerca e la tecnologia».

Non ci sono ancora commenti.
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Ema, il mondo dell'impresa, arte e cultura a
Bruxelles per lanciare la candidatura di Milano

  @Adnkronos

Milano, 26 set. (Labitalia) - Il sistema produttivo
italiano ha presentato la candidatura di Milano a
nuova sede Ema alla business community
internazionale a Bruxelles, di fronte ad un pubblico
composto da rappresentanti del mondo delle

imprese europee. L'evento è stato organizzato da Confindustria,
Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per Expo 2015,
Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda,
coordinate da Diana Bracco, rappresentante unico del mondo delle
imprese nella cabina di regia istituzionale.La presentazione moderata
dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti istituzionali
dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli
interventi di diversi esponenti di spicco della scena milanese che
hanno fornito un quadro completo dei punti di forza della candidatura
di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea,
allo stile di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della
ricerca fino alla centralità di Milano nel sistema di trasporto
europeo.Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è
detto convinto della candidatura del capoluogo lombardo: “Sull’Ema
siamo sicuri che l’Italia e Milano possano farcela. Lo diciamo da tempo
e oggi ne siamo ancora più convinti perché assolutamente certi che il
Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse esigenze.
Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli
facilmente raggiungibile, con un efficiente sistema di trasporti
internazionale e interno, infrastrutture logistiche, alberghiere e
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sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema scolastico e universitario
e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni". E non solo: "Milano è
leader nelle life sciences, con molte imprese farmaceutiche high-tech
nazionali e internazionali che investono in innovazione e produzione
4.0. Insomma, MIlano non è seconda a nessuno nella competizione.
Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri oggettivi.
Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati per evitare
che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri Paesi che
non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto
per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c’è”.“Affrontiamo -ha
detto la vicepresidente di Confindustria Licia Mattioli- la sfida a testa
alta, grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per
perseguire con forza gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il
benessere di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre
che doveroso, che la scelta che saranno chiamati a fare gli Stati
membri sia basata sui più rigorosi parametri oggettivi di valutazione.
L'assegnazione dell'Ema a Milano consentirebbe di facilitare
ulteriormente la collaborazione con l’Autorità europea per la sicurezza
alimentare che ha sede a Parma, attivando importanti sinergie e
coordinamento sui temi della salute, nutrizione e sicurezza
alimentare".“La partita che stiamo giocando per l’Ema -ha affermato
Alessandro Spada, vicepresidente vicario di Assolombarda- è una
partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i numeri vincere
perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di valutazione
identificati dal Consiglio Europeo. L’area della grande Milano genera
un pil di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se
consideriamo l’intera regione. In quest’area risiedono circa 3.600
multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi
imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma
anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ict e
multimedia, energia e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per
una qualificata 'business community', è la capitale economica del
nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città
globale”.Secondo il rettore dell’Università di Milano Bicocca, Cristina
Messa: “Milano è l’interlocutore ideale e la miglior scelta possibile per
il trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca,
medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub
scientifici europei per quanto riguarda la ricerca biomedica e
biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8 università, 17
istituti scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello della
ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche
mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per
numero di studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. Infine, il
governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human
Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo internazionale per
la ricerca e la tecnologia”.“Il Sistema aeroportuale di Milano offre un
supporto strategico alla candidatura della città -ha affermato Pietro
Modiano, presidente del Gruppo Sea, Aeroporti di Milano- con i suoi
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tre aeroporti e oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo sistema è
caratterizzato da due punti di forza: i collegamenti internazionali e
l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti possibile raggiungere oltre
200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da
Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente
accessibile dal centro di MIlano, dove Ema avrà la sua sede".L’evento
si è chiuso con l’intervento della presidente della Fondazione Milano
per Expo 2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già
presidente di Expo 2015 e commissario del Padiglione Italia: "Il
sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel
sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano
ha infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a
garanzia della continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale per
assicurare la salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a
Bruxelles del governo e della business community italiana ha
rappresentato la migliore dimostrazione della forza della candidatura
stessa e dell’ampio supporto dell’intero sistema Italia".
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Milano, 26 set. (Labitalia) - Il sistema produttivo italiano ha
presentato la candidatura di Milano a nuova sede Ema alla
business community internazionale a Bruxelles, di fronte ad
un pubblico composto da rappresentanti del mondo delle
imprese europee. L'evento è stato organizzato da
Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione
Milano per Expo 2015, Camera di Commercio Milano

Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da Diana Bracco,
rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di regia
istituzionale.La presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli
e aperta dai saluti istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena
Basile, ha visto gli interventi di diversi esponenti di spicco della scena
milanese che hanno fornito un quadro completo dei punti di forza della
candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia
europea, allo stile di vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della
ricerca fino alla centralità di Milano nel sistema di trasporto
europeo.Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto
convinto della candidatura del capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri
che l’Italia e Milano possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo
ancora più convinti perché assolutamente certi che il Paese sia in grado di
dare la risposta migliore alle diverse esigenze. Una sede per un’immediata
operatività dell’Ema, in una metropoli facilmente raggiungibile, con un
efficiente sistema di trasporti internazionale e interno, infrastrutture
logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema
scolastico e universitario e bellezze da esplorare in centro e nei dintorni". E
non solo: "Milano è leader nelle life sciences, con molte imprese
farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che investono in
innovazione e produzione 4.0. Insomma, MIlano non è seconda a nessuno
nella competizione. Purché si giochi ad armi pari, basando la scelta su
criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short list con 4-5 candidati
per evitare che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri
Paesi che non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo
scatto per tagliare il traguardo per primi. Farmindustria c’è”.“Affrontiamo -ha
detto la vicepresidente di Confindustria Licia Mattioli- la sfida a testa alta,
grazie ad una candidatura che offre le condizioni ideali per perseguire con
forza gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il benessere di tutti i
cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la
scelta che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più
rigorosi parametri oggettivi di valutazione. L'assegnazione dell'Ema a
Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con
l’Autorità europea per la sicurezza alimentare che ha sede a Parma,
attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute,
nutrizione e sicurezza alimentare".“La partita che stiamo giocando per
l’Ema -ha affermato Alessandro Spada, vicepresidente vicario di
Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i
numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di
valutazione identificati dal Consiglio Europeo. L’area della grande Milano
genera un pil di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se
consideriamo l’intera regione. In quest’area risiedono circa 3.600
multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi imprese,
con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e
design, ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ict e multimedia, energia
e rinnovabili. Milano, quindi, si caratterizza per una qualificata 'business
community', è la capitale economica del nostro Paese e una delle più
avanzate in Europa, una vera città globale”.Secondo il rettore dell’Università
di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è l’interlocutore ideale e la
miglior scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea del
farmaco in termini di ricerca, medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano
è uno dei principali hub scientifici europei per quanto riguarda la ricerca
biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8 università,
17 istituti scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello della
ricerca italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche
mondiali: l’Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per numero di
studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. Infine, il governo italiano sta
investendo nel futuro delle scienze con lo Human Technopole, che mira a
diventare un polo attrattivo internazionale per la ricerca e la tecnologia”.“Il
Sistema aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla
candidatura della città -ha affermato Pietro Modiano, presidente del Gruppo
Sea, Aeroporti di Milano- con i suoi tre aeroporti e oltre 40 milioni di
passeggeri all’anno, questo sistema è caratterizzato da due punti di forza: i
collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti
possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da
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possibile raggiungere oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da
Milano Linate e 118 da Bergamo Orio al Serio. Ciascuna parte del sistema
è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema avrà la sua
sede".L’evento si è chiuso con l’intervento della presidente della
Fondazione Milano per Expo 2015, Diana Bracco, imprenditrice
farmaceutica, già presidente di Expo 2015 e commissario del Padiglione
Italia: "Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente impegnato nel
sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha
infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia
della continuità delle attività dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la
salute di milioni di cittadini europei. Questa due giorni a Bruxelles del
governo e della business community italiana ha rappresentato la migliore
dimostrazione della forza della candidatura stessa e dell’ampio supporto
dell’intero sistema Italia".
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Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per Expo 2015, Camera di

Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda, coordinate da Diana Bracco,

rappresentante unico del mondo delle imprese nella cabina di regia istituzionale. La

presentazione moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli e aperta dai saluti istituzionali

dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile, ha visto gli interventi di diversi esponenti di

spicco della scena milanese che hanno fornito un quadro completo dei punti di forza della

candidatura di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile di

vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità di Milano nel

sistema di trasporto europeo. Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si è detto

convinto della candidatura del capoluogo lombardo: “Sull’Ema siamo sicuri che l’Italia e Milano

possano farcela. Lo diciamo da tempo e oggi ne siamo ancora più convinti perché

assolutamente certi che il Paese sia in grado di dare la risposta migliore alle diverse esigenze.

Una sede per un’immediata operatività dell’Ema, in una metropoli facilmente raggiungibile, con

un efficiente sistema di trasporti internazionale e interno, infrastrutture logistiche, alberghiere

e sanitarie di assoluto livello, un ottimo sistema scolastico e universitario e bellezze da

esplorare in centro e nei dintorni”.  E non solo: “Milano è leader nelle life sciences, con molte

imprese farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che investono in innovazione e

produzione 4.0. Insomma, MIlano non è seconda a nessuno nella competizione. Purché si

giochi ad armi pari, basando la scelta su criteri oggettivi. Ecco perché è necessaria una short

list con 4-5 candidati per evitare che l’Ema, per meri motivi politici, sia spostata in città di altri

Paesi che non hanno gli stessi numeri. È necessario fare insieme l’ultimo scatto per tagliare il

traguardo per primi. Farmindustria c’è”. “Affrontiamo -ha detto la vicepresidente di

Confindustria Licia Mattioli- la sfida a testa alta, grazie ad una candidatura che offre le

condizioni ideali per perseguire con forza gli obiettivi dell’Ema, cruciali per la salute ed il

benessere di tutti i cittadini europei. Ecco perché è essenziale, oltre che doveroso, che la

scelta che saranno chiamati a fare gli Stati membri sia basata sui più rigorosi parametri

oggettivi di valutazione. L’assegnazione dell’Ema a Milano consentirebbe di facilitare

ulteriormente la collaborazione con l’Autorità europea per la sicurezza alimentare che ha sede

a Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della salute, nutrizione e

sicurezza alimentare”. “La partita che stiamo giocando per l’Ema -ha affermato Alessandro

Spada, vicepresidente vicario di Assolombarda- è una partita tra ecosistemi. E il territorio di

Milano ha tutti i numeri vincere perché assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di

valutazione identificati dal Consiglio Europeo. L’area della grande Milano genera un pil di ben

153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l’intera regione. In quest’area

risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie e grandi

imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life science, ma anche moda e design,

ingegneria e meccanica, agrifood, finanza, ict e multimedia, energia e rinnovabili. Milano,

quindi, si caratterizza per una qualificata ‘business community’, è la capitale economica del

nostro Paese e una delle più avanzate in Europa, una vera città globale”. Secondo il rettore

dell’Università di Milano Bicocca, Cristina Messa: “Milano è l’interlocutore ideale e la miglior

scelta possibile per il trasferimento dell’Agenzia europea del farmaco in termini di ricerca,

medicina e innovazione. Prima di tutto, Milano è uno dei principali hub scientifici europei per

quanto riguarda la ricerca biomedica e biotecnologica, grazie ad una rete collaborativa di 8

università, 17 istituti scientifici ospedalieri e 32 centri di ricerca. L’alto livello della ricerca

italiana è riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche mondiali: l’Italia infatti si posiziona

al settimo posto al mondo per numero di studi prodotti nell’ambito della biotecnologia. Infine,

il governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human Technopole, che mira

a diventare un polo attrattivo internazionale per la ricerca e la tecnologia”. “Il Sistema

aeroportuale di Milano offre un supporto strategico alla candidatura della città -ha affermato

Pietro Modiano, presidente del Gruppo Sea, Aeroporti di Milano- con i suoi tre aeroporti e

oltre 40 milioni di passeggeri all’anno, questo sistema è caratterizzato da due punti di forza: i

collegamenti internazionali e l’accessibilità dalla città di Milano. È infatti possibile raggiungere

oltre 200 destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da Bergamo Orio al

Serio. Ciascuna parte del sistema è facilmente accessibile dal centro di MIlano, dove Ema

avrà la sua sede”. L’evento si è chiuso con l’intervento della presidente della Fondazione

Milano per Expo 2015, Diana Bracco, imprenditrice farmaceutica, già presidente di Expo 2015

e commissario del Padiglione Italia: “Il sistema economico-produttivo italiano è fortemente

impegnato nel sostegno alla candidatura di Milano come nuova sede dell’Ema. Milano ha

infatti tutti i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia della continuità delle

attività dell’Agenzia, fondamentale per assicurare la salute di milioni di cittadini europei.

Questa due giorni a Bruxelles del governo e della business community italiana ha

rappresentato la migliore dimostrazione della forza della candidatura stessa e dell’ampio

supporto dell’intero sistema Italia”.  
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Ema a Milano. Il made in Italy si presenta alla
business community intternazionale a Bruxelles
Domani a Bruxelles i rappresentanti del sistema produttivo italiano
presenteranno la candidatura di Milano a sede dell’Ema. L’evento – organizzato
da Confindustria, Farmindustria, Federchimica e Fondazione Milano per EXPO
2015 – vedrà impegnati i protagonisti della vita economica e culturale milanese.

25 SET - I rappresentanti del sistema produttivo italiano riuniti a Bruxelles per
presentare alla business community internazionale la candidatura della città di
Milano a nuova sede dell’EMA. L’evento – previsto per martedì 26 settembre –
vede la partecipazione di esponenti di spicco del mondo delle imprese e della
cultura della città lombarda ed è organizzato da Confindustria, Farmindustria,
Federchimica, Fondazione Milano per EXPO 2015, Camera di Commercio
Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda.
 
Gli interventi forniranno un quadro completo dei punti di forza della candidatura
di Milano: da palazzo Pirelli, pronto per accogliere l’agenzia europea, allo stile di
vita e al food italiano, dalle eccellenze nel settore della ricerca fino alla centralità

di Milano nel sistema di trasporto europeo. L’evento si terrà nella capitale belga presso le sale del Concert
Noble e il pubblico sarà composto da esponenti del mondo farmaceutico, della ricerca ed istituzionale
europeo.
 
Moderata dalla giornalista Adriana Cerretelli, la presentazione della candidatura di Milano sarà aperta dai
saluti istituzionali dell’Ambasciatrice italiana in Belgio, Elena Basile. Il Presidente di Farmindustria,
Massimo Scaccabarozzi, la Vicepresidente di Confindustria, Licia Mattioli, e il Vicepresidente di
Assolombarda, Alessandro Spada, saranno i protagonisti dei primi interventi che verteranno su Milano e
Lombardia come “hub” per l’industria farmaceutica e il settore della ricerca.

 
L’ex responsabile del servizio legale di EMA, Vincenzo
Salvatore, racconterà la sua personale esperienza di
pendolare tra Londra e Milano. Sarà poi la volta di
testimonianze provenienti da diversi settore della scena
milanese: lo chef Carlo Cracco, il rettore dell’Università
di Milano Bicocca Cristina Messa, il Presidente del
Gruppo SEA, Aeroporti di Milano, Pietro Modiano,
l’Amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi,
e il Direttore artistico del Teatro La Scala, Alexander
Pereira. L’evento si concluderà con l’intervento della
Presidente della Fondazione Milano per EXPO 2015,
Diana Bracco.

25 settembre 2017
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AGENZIE EMA 26 SETTEMBRE 2017 

 

 

EMA: Assolombarda, Spada "Milano ha tutti i numeri per vincere" 

 

MILANO (ITALPRESS) - "La partita che stiamo giocando per l'EMA e' una 

partita tra ecosistemi. E il territorio di Milano ha tutti i numeri 

vincere perche' assolutamente competitivo in tutti gli ambiti di 

valutazione identificati dal Consiglio Europeo". Lo ha affermato 

Alessandro Spada, Vicepresidente Vicario di Assolombarda, all'evento 

organizzato questa mattina a Bruxelles da Confindustria, 

Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per EXPO 2015, Camera 

di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda - "L'area della 

Grande Milano genera un PIL di ben 153 miliardi di euro, 359 miliardi 

di euro se consideriamo l'intera regione. In quest'area risiedono 

circa 3.600 multinazionali, integrate in un sistema di piccole, medie 

e grandi imprese, con eccellenze in diversi settori: non solo life 

science, ma anche moda e design, ingegneria e meccanica, agrifood, 

finanza, ICT e multimedia, energia e rinnovabili. Milano, quindi, si 

caratterizza per una qualificata "business community", e' la capitale 

economica del nostro Paese e una delle piu' avanzate in Europa, una 

vera citta' globale". 

 

 

Ema: sistema produttivo Italia si mobilita per Milano  

Punti forza città presentati a 'business community' a Bruxelles  

  

(ANSA) - BRUXELLES, 26 SET - Il sistema produttivo italiano si è 

mobilitato a Bruxelles per 'spingere' Milano nella corsa per 

aggiudicarsi l'Agenzia europea del farmaco (Ema), che dovrà traslocare 

presto da Londra, a causa della Brexit. L'evento è stato organizzato 

da Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per 

EXPO 2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e 

Assolombarda, per presentare alla 'business community' europea tutti i 

punti di forza della candidatura italiana, che corre contro altre 18 

città Ue, tra cui Amsterdam, Barcellona, Vienna, Stoccolma, Bonn e 

Bratislava. I dati nazionali dell'industria di settore sono stati 

illustrati dal presidente di Farmindustria Massimo Scaccabarozzi: 

oltre 200 aziende produttrici di medicinali e vaccini; 64mila persone 

impiegate direttamente nel settore; 30 miliardi di valore di 

produzione; e 2,7 miliardi di investimenti l'anno. La presidente della 

Fondazione Milano per EXPO 2015 e imprenditrice farmaceutica Diana 

Bracco ha invece sottolineato come Milano rappresenti "la migliore 

scelta a garanzia della continuità delle attività dell'agenzia Ue". 

 

Ema: sistema produttivo Italia si mobilita per Milano (2)  

 

(ANSA) - BRUXELLES, 26 SET - "L'area della grande Milano genera un Pil 

di 153 miliardi di euro, 359 miliardi di euro se consideriamo l'intera 

regione. Vi risiedono circa 3.600 multinazionali, integrate in un 

sistema di piccole, medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi 

settori: non solo life science, ma anche moda e design, ingegneria e 

meccanica, agrifood, finanza, ICT e multimedia, energia e 

rinnovabili", ha messo in luce Alessandro Spada, vicepresidente 

Vicario di Assolombarda. Mentre la vicepresidente di Confindustria 



Licia Mattioli ha insistito: "l'assegnazione dell'Ema a Milano 

consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione con 

l'Autorità europea per la sicurezza alimentare (Efsa) che ha sede a 

Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della 

salute, nutrizione e sicurezza alimentare". All'evento hanno 

partecipato anche il rettore dell'Università di Milano Bicocca, 

Cristina Messa; il presidente del gruppo SEA Pietro Modiano; 

l'amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi; il 

sovrintendente del Teatro alla Scala Alexander Pereira; lo chef 

stellato Carlo Cracco; e l'ambasciatrice italiana in Belgio, Elena 

Basile. 

 

Ema: 'sistema Italia' presenta a Bruxelles candidatura Milano  

 

Rappresentanti del 'business' difendono scelta del governo (Il Sole 24 

Ore Radiocor Plus) - Bruxelles, 26 set - La comunita' italiana del 

business fa quadrato su Milano, affinche' la scelta dei 27 governi 

della Ue la 'premi' quale sede per ospitare l'Agenzia del farmaco 

(Ema) in trasferimento da Londra causa di Brexit. E' un sostegno senza 

se e senza ma, ovvio se si vuole ma non per questo meno significativo. 

Nella capitale belga i rappresentanti del 'sistema produttivo' 

nazionale hanno presentato la candidatura, un evento organizzato da 

Confindustria, Farmindustria, Federchimica, Fondazione Milano per EXPO 

2015, Camera di Commercio Milano Monza Brianza Lodi e Assolombarda. La 

scelta di Milano, questo il messaggio, e' quella che piu' garantisce 

un trasferimento rapido senza cesure funzionali dell'Agenzia del 

farmaco. Inoltre conta il contesto in cui si inserisce l'attivita' 

dell'Ema: tessuto produttivo specifico del settore farmaceutico, 

competenze scientifiche, qualita' delle condizioni di lavoro e vita, 

connessioni 'fisiche' con l'Europa. 

 

 

Ema: 'sistema Italia' presenta a Bruxelles candidatura Milano -2 

 

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Bruxelles, 26 set - Massimo 

Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, si e' dichiarato ottimista 

perche' realista, anche se ci sono varie citta' europee che hanno 

delle carte da spendere. "Noi siamo sicuri che l'Italia e Milano 

possano farcela: Milano assicura una sede per un'immediata 

operativita' dell'Ema, e' facilmente raggiungibile, con un efficiente 

sistema di trasporti internazionale e interno, infrastrutture 

logistiche, alberghiere e sanitarie di assoluto livello, un ottimo 

sistema scolastico e universitario". Il presidente Farmindustria 

ricorda che "Milano e' leader nelle 'scienze della vita', con molte 

imprese farmaceutiche high-tech nazionali e internazionali che 

investono in innovazione e produzione innvovativa". La linea e' che 

Milano non e' seconda a nessuno a patto "che si giochi ad armi pari, 

basando la scelta su criteri oggettivi". Il settore farmaceutico 

nazionale chiede che ci sia una 'short list' con 4-5 candidati per 

evitare che l'Ema, peresclusivi motivi politici, sia spostata in 

citta' di altri Paesi che non hanno gli stessi numeri. A difesa di 

"rigorosi parametri oggettivi di valutazione" si richiama la 

vicepresidente di Confindustria Licia Mattioli secondo la quel "l'Ema 

a Milano consentirebbe di facilitare ulteriormente la collaborazione 

con l'Autorita' europea per la sicurezza alimentare che ha sede a 



Parma, attivando importanti sinergie e coordinamento sui temi della 

salute, nutrizione e sicurezza alimentare". Alessandro Spada, 

vicepresidente Vicario di Assolombarda, parla di "una partita tra 

ecosistemi": l'area della Grande Milano genera un pil 153 miliardi di 

euro, 359 miliardi di euro se si considera l'intera regione. In 

quest'area sono stabilite circa 3.600 multinazionali, integrate in un 

sistema di piccole, medie e grandi imprese, con eccellenze in diversi 

settori: non solo' life science', ma anche moda e design, ingegneria e 

meccanica, agrifood, finanza, ICT e multimedia, energia e rinnovabili. 

Milano "vera citta' globale". Per l'ex responsabile del servizio 

legale dell'Agenzia e' trovare una sede attraente per gli attuali 

dipendenti per garantire loro una qualita' della vita comparabile a 

quella che oggi hanno a Londra, dal punto di vista dell'istruzione per 

i figli, dell'offerta culturale e turistica, del sistema dei 

trasporti: Milano risponde in pieno a questa fondamentale esigenza". 

Lo chef Carlo Cracco insiste sull'adattabilita' di Milano: "E' la 

citta' che piu' di ogni altra ha subito una trasformazione negli 

ultimi anni, mai come oggi e' in grado di offrire tante opportunita' e 

servizi. Lo vedo soprattutto nel mio settore, quello dei pubblici 

esercizi e della ristorazione, sempre pronto ad adattarsi alle nuove 

esigenze e ai nuovi modi di vivere la citta', con un'offerta unica e 

variegata, dai ristoranti piu' tradizionali milanesi, agli stellati 

fino alle cucine e alle catene internazionali". 

 

 

Ema: 'sistema Italia' presenta a Bruxelles candidatura Milano -3 

 

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Bruxelles, 26 set - Per la rettora 

dell'Universita' di Milano Bicocca Cristina Messa va tenuto in massima 

considerazione il fatto che Milano e' uno dei principali hub 

scientifici europei per la ricerca biomedica e biotecnologica, grazie 

ad una rete collaborativa di 8 universita', 17 istituti scientifici 

ospedalieri e 32 centri di ricerca. L'alto livello della ricerca 

italiana e' riconosciuto come uno dei migliori nelle classifiche 

mondiali: l'Italia infatti si posiziona al settimo posto al mondo per 

numero di studi prodotti nell'ambito della biotecnologia. Infine, il 

governo italiano sta investendo nel futuro delle scienze con lo Human 

Technopole, che mira a diventare un polo attrattivo internazionale per 

la ricerca e la tecnologia. Il presidente del gruppo Sea Pietro 

Modiano parla di "supporto strategico alla candidatura di Milano in 

termini di connessione e in termini di qccesso": tre aeroporti, 40 

milioni di passeggeri all'anno, "un sistema e' caratterizzato da due 

punti di forza: i collegamenti internazionali e l'accessibilita' dalla 

citta' di Milano". E' infatti possibile raggiungere oltre 200 

destinazioni da Milano Malpensa, 38 da Milano Linate e 118 da Bergamo 

Orio al Serio. L'Ema a Milano coronerebbe il progetto post Expo. Dice 

l'amministratore delegato di Arexpo, Giuseppe Bonomi: "La 

trasformazione dell'area di Expo MIlano 2015 in un parco della 

scienza, conoscenza e innovazione ai piu' alti livelli internazionali 

costituisce uno dei punti di forza della candidatura di Milano ad 

ospitare l'Ema". Alexander Pereira, sovrintendente e direttore 

artistico del Teatro alla Scala, la prende anche dal lato personale: 

"Ho frequentato Milano per molti anni da appassionato d'opera e ora, 

da tre anni, pur conservando lo sguardo di chi viene da un'altra 

citta' e da un altro paese, vivendo a Milano, esplorando la citta', 



confrontandomi ogni giorno con persone provenienti da tutti i campi 

della cultura e del mondo produttivo ho scoperto un polo culturale 

straordinario dove non solo sono presenti ed attivi tutti i campi 

della vita intellettuale, dalla scienza all'editoria, all'arte, alla 

musica e alla moda, ma queste diverse forze trovano spesso la 

capacita' di unirsi per moltiplicare le rispettive energie e rendere 

ancora piu' grande questa citta'". Infine la presidente della 

Fondazione Milano per EXPO 2015, Diana Bracco (imprenditrice 

farmaceutica): "Il sistema economico-produttivo italiano e' fortemente 

impegnato nel sostegno alla candidatura di Milano, citta' che ha tutti 

i requisiti necessari e rappresenta la migliore scelta a garanzia 

della continuita' delle attivita' dell'Agenzia, fondamentale per 

assicurare la salute di milioni di cittadini europei". Decideranno a 

novembre i governi Ue. La partita e' tutta da giocare. 

 

 

EMA: Sala, a Bruxelles Milano ha presentato dossier straordinario 

 

Milano, 26 set. (Adnkronos) - Milano, 26 set.  Milano per la 

candidatura a ospitare la sede dell'Ema "ha presentato un dossier 

straordinario. Stiamo facendo fare una figura straordinaria alla città 

e al Paese, a prescindere da come andrà a finire". Lo ha detto il 

sindaco di Milano, Giuseppe Sala, alla presentazione il 'Milan Fintech 

District'. Sala ieri era a Bruxelles con la delegazione per la 

candidatura di Milano ad ospitare l'Agenzia europea del farmaco per 

presentare il dossier. 

 

 

Ema: Sala, momento di svolta, candidatura per tutto il Paese  

 

(AGI) - Milano, 26 set. - "Siamo a un momento di svolta a Milano: 

dobbiamo capitalizzare, per il Paese, questi anni di crescita. Saremmo 

sciocchi se non volessimo essere ambiziosi". Cosi' il sindaco di 

Milano, Beppe Sala, intervenendo all'inaugurazione di Fintech 

District, in merito alla candidatura del capoluogo lombardo per 

l'Agenzia europea del farmaco (Ema). "Milano" - ha proseguito Sala - 

"non e' che vuole ora prendersi tutto per essere forte e grande. Vuole 

fare un servizio al Paese: noi saremo in prima fila per tutte le 

battaglie che possono fare il bene del Paese". Milano, ha concluso il 

sindaco rivolgendosi al ministro dell'Economia Pier Carlo Padoan 

seduto in platea, "vuole essere la citta' delle opportunita' per tutto 

il Paese: non e' intelligente l'idea di essere il vagone piu' veloce 

di un treno lento". 

 

 

EMA: Sala, Milano fra città preferite da dipendenti  

 

MIlano, 26 set. - (Adnkronos) - "Dai riscontri che abbiamo, Milano è 

tra le città preferite, con un alto gradimento, e che garantisce 

un'assoluta continuità di business". Lo ha detto il sindaco di Milano, 

Giuseppe Sala, a margine dell'inaugurazione del Milan Fintech 

District, dopo un sondaggio fra i dipendenti dell'Ema sulle città 

preferite per trasferire la sede dell'agenzia. "Dalle nostre verifiche 

siamo messi bene". 

 



 

Ema: Sala, Milano messa bene, nostro dossier straordinario  

 

(ANSA) - MILANO, 26 SET - "Dalle nostre verifiche siamo messi bene. 

Dai riscontri che abbiamo Milano è tra le città preferite, con alto 

indice di gradimento". Così il sindaco di Milano, Beppe Sala, a 

margine dell'inaugurazione del 'Milan Fintech District' si è espresso 

in merito alla candidatura del capoluogo lombardo per ospitare la sede 

dell'Ema, l'Agenzia europea del farmaco. "Sono tornato questa mattina 

da Bruxelles e posso dire che abbiamo presentato un dossier 

straordinario" ha detto il primo cittadino, ieri a Bruxelles con una 

delegazione italiana per presentare la candidatura del capoluogo 

lombardo. 

 

EMA: Scaccabarozzi, se va a Bratislava l'agenzia è finita 

Io da cittadino europeo mi preoccuperei  

 

Bruxelles, 26 set. (AdnKronos) - "Se va a Bratislava, l'Ema è finita. 

Per un semplice motivo: non è una sede che consentirebbe il 

trasferimento della maggior parte dello staff di Ema". Lo afferma 

Massimo Scaccabarozzi, presidente di Farmindustria, l'associazione 

delle imprese farmaceutiche italiane, a margine di un incontro 

pubblico dedicato alla presentazione della candidatura di Milano ad 

ospitare l'Ema, a Bruxelles.  E "siccome è un'agenzia pubblica - 

prosegue - per reintegrare tutti quelli che non vanno ci metterebbero 

anni. E quindi, vuol dire che l'Ema non esiste più". "E se non esiste 

più - continua Scaccabarozzi - io, da cittadino europeo, sono 

preoccupato, perché da lì passa l'approvazione dei farmaci innovativi, 

quelli che aiuteranno a guarire da altre malattie, e soprattutto penso 

alla sicurezza dei farmaci. E quindi, se l'Ema non è operativa e 

succede un problema di sicurezza e non siamo in grado di reagire in 

ore, che cosa succede ai cittadini europei? Questa è la domanda che, 

secondo me, dovrebbero farsi i politici che voteranno", conclude. 

 

 

EMA: Bracco, ha compito delicato, a Milano cambio sede indolore  

'Governo tesse alleanze visitando capitali europee'  

 

Bruxelles, 26 set. (AdnKronos) - Il tema dello spostamento dell'Ema da 

Londra "è fondamentale per l'Europa e per l'Ema stessa. Lavorano tutti 

i giorni: l'Ema ha la responsabilità del monitoraggio di tutti i 

farmaci in Europa, una cosa delicatissima e importantissima. Mi sembra 

che la possibilità di avere un passaggio assolutamente indolore, da 

fare durante un weekend, sia una grandissima occasione". Lo sottolinea 

Diana Bracco, rappresentante del mondo dell'economia nel coordinamento 

ristretto per la candidatura di Milano e presidente della Fondazione 

Expo 2015, a margine di un incontro pubblico a Bruxelles dedicato alla 

presentazione del capoluogo lombardo, una delle città candidate ad 

ospitare la European Medicines Agency.  "Credo - continua la Bracco - 

che il dossier di Milano sia universalmente riconosciuto come molto 

solido. Se ci sarà una valutazione sulla base dei dati, noi dovremmo 

essere messi molto bene. Io spero che avvenga. Spero che", continua, 

la possibilità di compiere un trasferimento senza interruzioni di 

attività "sia una delle basi" su cui si deciderà la nuova sede. 

"Abbiamo cercato di presentare Milano con le sue bellezze e i suoi 



punti di forza, che sono inequivocabili. Io poi sono milanese, quindi 

tifo per Milano".   Il governo, intanto, sta lavorando in vista del 

voto nel Consiglio Affari Generali, che deciderà la sede: "Credo - 

spiega - che abbiano un programma preciso di tessitura di alleanze. 

Stanno facendo una serie di visite nelle capitali europee, si sono 

divisi il lavoro, alcune le fa il governo, altre le hanno delegate a 

noi: faremo una serie di eventi ulteriori e quindi alla fine tireranno 

le fila, ma le fila - conclude - le deve tirare il presidente del 

Consiglio, alla fine". 

 

 

EMA: BONOMI (AREXPO), POSSIAMO COSTRUIRE SEDE AD HOC, DIPENDE DA LORO  

'Ma Pirellone e' elemento vincente, e' facilmente adattabile'  

 

Bruxelles, 26 set. (AdnKronos) - Arexpo potrebbe "tranquillamente" 

progettare "un fabbricato ad hoc" per la European Medicines Agency, se 

dovesse trasferirsi a Milano e dovesse decidere di lasciare il 

Pirellone, la sede individuata per facilitare uno spostamento da 

Londra senza interruzioni dell'attività, ma tutto dipenderebbe dalla 

volontà dell'agenzia Ue. Lo spiega Giuseppe Bonomi, amministratore 

delegato della società a controllo pubblico che ha il compito di 

sviluppare l'area che ha ospitato Expo 2015, tra Rho e Pero, a margine 

di una presentazione della candidatura di Milano, a 

Bruxelles.   "Credo - afferma Bonomi - che il Pirellone sia uno degli 

elementi vincenti della proposta italiana, perché è facilmente 

adattabile. Dopodiché è evidente che, in un'ottica di medio-lungo 

termine, con il processo di trasformazione territoriale che abbiamo in 

atto, noi potremmo tranquillamente progettare un fabbricato ad hoc per 

Ema, ma qui dipende dalle loro volontà. In questo momento credo che 

valga davvero la pena, per rendere forte e credibile, come è, la 

candidatura di Milano, fissarci sulla sede dell'Ema al 

Pirellone".   "Anche per noi - continua Bonomi - l'importante è che 

l'Ema sia a Milano. Poi è evidente che esistono delle complementarietà 

tra quello che stiamo facendo, come Human Technopole e mi riferisco 

anche all'interesse espresso da moltissime multinazionali operanti nel 

settore del pharma e delle scienze della vita nella nostra area. 

L'importante è che ci sia una vicinanza con la sede dell'Ema". (segue) 

 

 

EMA: BONOMI (AREXPO), POSSIAMO COSTRUIRE SEDE AD HOC, DIPENDE DA LORO 

(2)  

'Entro fine anno selezione partner sviluppatore per area'  

 

(AdnKronos) - Se Milano dovesse vincere la gara per l'Ema e questa 

decidesse di optare per una sede nuova, "qualora ce lo chiedessero, 

saremmo senz'altro disponibili" a realizzarla, continua Bonomi. Resta 

il problema del collegamento ferroviario diretto dell'area con 

l'aeroporto della Malpensa, che ad oggi non c'è (occorre cambiare 

stazione ferroviaria a Busto Arsizio, nel Varesotto, ndr): "Credo - 

risponde - che nel medio lungo termine un collegamento diretto si 

imporrà, anche perché lì da noi sorgerà una città con una pluralità di 

servizi e con una popolazione stanziale, e voglio essere prudente, di 

almeno 50mila persone".   "Tra università, funzioni pubbliche e 

funzioni private, credo che sia una stima molto prudente. Questo 

imporrà due cose: il ripristino della fermata per i treni ad alta 



velocità, cosa per cui siamo già attrezzati, e un collegamento diretto 

con Malpensa", continua il manager.  Per risolvere il problema, 

prosegue Bonomi, basterebbe "una bretellina a Busto, 

assolutamente".  Non si è ancora fatta perché "è un problema legato 

alla programmazione delle ferrovie, però credo che sia inevitabile". 

Ci state lavorando? "Prima dobbiamo selezionare il partner 

sviluppatore, cosa che ormai è in dirittura di arrivo: confido entro 

la fine dell'anno di avere il partner definito. Con lui poi 

elaboreremo il masterplan e il masterplan conterrà anche indicazioni 

importanti sull'accessibilità e sulla mobilità, sia interna che 

esterna", conclude.  

 

 

EMA: PEREIRA, A MILANO LA QUALITA' DELLA VITA E' FANTASTICA  

 

Bruxelles  

Bruxelles, 26 set. - "Tre anni fa sono stato invitato a diventare il 

sovrintendente di questa grande istituzione, il Teatro alla Scala. 

Devo dire che è davvero un gran posto: è incredibilmente innovativo ed 

è fantastico per la qualità della vita". Lo ha detto il sovrintendente 

e direttore artistico del Teatro alla Scala, Alexander Pereira, 

durante la presentazione della candidatura di Milano ad ospitare 

l'Ema, a Milano.   "Tutti sogniamo l'Italia, fin da bambini - ha 

continuato Pereira, che è austriaco - essere vicini al mare, vivere in 

Italia e avere questo savoir vivre che gli italiani hanno...sono il 

popolo più talentuoso del mondo. Ho girato un poco il mondo e sono 

incredibilmente talentuosi: a volte mancano un poco di pazienza, ma il 

loro talento è fantastico". A Milano, ha aggiunto Pereira, "ho 

scoperto un polo culturale straordinario, dove non solo sono presenti 

tutti i campi della vita intellettuale, dalla scienza all'editoria, 

all'arte, alla musica, alla moda, ma dove queste forze trovano spesso 

la capacità di unirsi per moltiplicare le rispettive energie e rendere 

ancora più grande questa città".  "Conosco molti top manager 

internazionali che sponsorizzano la Scala - ha concluso Pereira - e mi 

dicono due cose: al momento investo in Italia e mando i miei bambini a 

studiare a Milano. Penso che questo Paese meriti davvero questa chance 

e, per un cittadino dell'Austria, che è uno dei concorrenti, posso 

dire dal cuore che sarei molto contento" se l'Ema finisse nel 

capoluogo lombardo.   

 

 

EMA: MODIANO (SEA), ABBIAMO TRE AEROPORTI, SISTEMA BEN CONNESSO CON 

EUROPA  

Da Malpensa si raggiunge 78% Pil Ue entro due ore  

 

Bruxelles, 26 set. (AdnKronos) - Milano "ha un sistema di tre 

aeroporti: Linate, Malpensa ed Orio al Serio. Accessibile e molto ben 

connesso con il resto del mondo e dell'Europa. Quindi i dipendenti 

dell'Ema godranno di una situazione molto buona dei collegamenti. Da 

Malpensa si raggiungono in due ore destinazioni che rappresentano il 

78% del Pil europeo: è una statistica 'top class', un poco più bassa 

di Francoforte e Parigi, come è ovvio, ma molto meglio di altre città 

come Lione e Copenhagen". Lo ha detto il presidente del gruppo Sea, 

Pietro Modiano, durante la presentazione della candidatura di Milano 

ad ospitare l'Ema, a Bruxelles.  "A Malpensa - ha continuato Modiano - 



abbiamo 65 destinazioni in Europa e 75 fuori dall'Europa. Linate ha 

altre 20 destinazioni europee e un altro 65% di Pil raggiungibile 

entro due ore. Quindi, Linate più Malpensa" insieme fanno sì "che si 

possano raggiungere velocemente le capitali europee e le città 

medie".   "Poi ci sono le low cost, che sono molto importanti sia per 

le famiglie che per le aziende. Qui abbiamo la più grande base 

continentale di Ryanair, a Orio, e la più grande base continentale 

della seconda compagnia, Easyjet, al Terminal 2 di Malpensa. Cosa che 

comporta un'aggiunta di oltre un centinaio destinazioni low cost in 

Europa", ha concluso Modiano.  

 

EMA: CRACCO, MILANO PRONTA A SERVIRLA ED OSPITARLA  

Pereira, vi ho gustato il miglior cibo della mia vita  

 

Bruxelles, 26 set. - "Mi sento a disagio da questa parte", sul palco, 

perché "sono abituato a servire. A Milano siamo tutti pronti per 

servire ed ospitare l'Ema". Lo ha detto lo chef stellato Carlo Cracco, 

a Bruxelles, durante la presentazione della candidatura di Milano ad 

ospitare l'Ema. Milano, ha aggiunto il cuoco e imprenditore, per la 

ristorazione "se prima era città di passaggio, ora è diventata una 

meta. La città si è adattata: sono nati nuovi alberghi, vi hanno 

aperto le catene più importanti del mondo, sono nati locali e 

ristoranti".   A Milano, ha aggiunto, "si possono provare tante e 

diverse cucine da quella milanese a quelle più alternative, da quelle 

stellate fino alle cucine internazionali, dalla giapponese all'indiana 

fino all'emergente sudamericana". Il sovrintendente e direttore 

artistico del Teatro alla Scala, l'austriaco Alexander Pereira, ha 

concluso sottolineando di aver gustato sotto la Madonnina "il miglior 

cibo" della sua vita. 

 

EMA: L'EX DIPENDENTE, SE VA AD EST FUNZIONARI PERDERANNO SOLDI  

'Tutto dipende dai coefficienti di correzione'  

 

Bruxelles, 26 set. (AdnKronos) - Se la European Medicines Agency 

dovesse finire in un Paese dell'Ue dal costo della vita basso, come ad 

esempio uno Stato dell'Est Europa, i dipendenti dell'agenzia 

potrebbero subire una decurtazione "cospicua" del loro salario. Tutto 

dipende, ha spiegato Vincenzo Salvatore, ex responsabile del servizio 

legale dell'Ema, oggi nello studio legale milanese Bonelli Erede, dai 

coefficienti di correzione, che vengono applicati ai salari dei 

dipendenti Ue e che variano Paese per Paese.  "I salari del personale 

Ue - ha detto Salvatore, durante una presentazione della candidatura 

di Milano ad ospitare l'Ema - sono aumentati di un certo ammontare, 

sulla base del costo della vita del Paese" in cui lavorano. Però "i 

dipendenti delle istituzioni e degli organi dell'Ue, in maggioranza 

non spendono i soldi nei Paesi in cui l'istituzione o l'agenzia ha 

sede, ma trasferiscono parte del salario nel loro Paese di origine", 

con i quali spesso mantengono un legame stretto, tornandovi anche ogni 

fine settimana (per questo sono importanti i collegamenti 

aerei).   "In altre parole - ha affermato Salvatore - se sposti 

l'agenzia in un Paese in cui il fattore di correzione è 0,75, le 

persone che lavorano all'Ema perderanno quasi metà del loro salario. E 

molti di loro potrebbero essere tentati dal non trasferirsi in un 

Paese in cui il costo della vita è più basso, ma in cui perderebbero 

una parte cospicua del loro potere di acquisto", ha concluso. 
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